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Estudantes montam mini

empresa e produzem sa

bonetes aromatizantes,
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Geral

Para comemorar o 34° ani

versário, HNSPS atendeu
a população no centro.
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Comunidade
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Mais de 200 alunos já se

formaram nos cursos da
Carreta do Seo-c.
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Aproxírnadarnente 2Sn estudantes de Escolas do município participa
ram do manifesto contra a violência e exploração sexual infanto-juvenil
na manhã de segunda-feira. Pág. 11-A

Política
Ex-prefeito..

, Oswaldo

Schneider, fala de sua ex

periência à frente do Po

der Público do município
de Gaspar.

.
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Ge_ral
Falta de pavimentação
nas calçadasestá obrigan
do pedestres a utilizar a

pista, principalmente nos

dias de chuva.
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Agricultura
Rizicultores domunicípio
estão colhendo a rebrota
do arroz. Expectativa é

que sejam colhidas 50 sa

cas por hectare.
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Comunidade
Dinamismo e alegriamar
cam as aulas do Progra
maEducacional de Resis
tência às Drogas e à Vio
lência em Gaspar.
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Geral
Priorizando um melhor

atendimento aos consu

midores, Procon de

Gaspar adquire nova linha
telefônica.
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OPINIÃO

'C-aminho das flores

Em todos os dias de nossas vidas

buscamos sempre as coisas que nos

satisfazem. Seja em nossa vida profis
sional ou pessoal, estamos sempre em

busca dafelicidade. Buscamos um em

prego bom, uma casa boa, uma com

panhia agradável, enfim, buscamos vi
ver em paz.

Só quefacilmente nós deixamos que
os problemas cotidianos interfiram em

nosso equilibrio e vivemos no limite do

estresse. Sempre encontramos um cul

pado para que nosso nível de estresse

esteja sempre alterado. Ora os culpa
dos são nossospais, marido, filhos, ora
nosso chefe, nossos colegas de traba

lho, nossos vizinhos... Enfim, encontra
mos mil e uma desculpas e nos esque
cemos de sentarmos na frente do espe
lho e analisarmos se eu também não

tenho uma grande parcela de culpa
nesta minha busca incansável da feli-

cidade perfeita.
"Iodas as pessoas do Universo têm o

direito de acertar e errar. Só que, antes

de qualquerjulgamento, precisamos lem
brar que nós também somospassíveis de
erros, e como erramos.... Mostrar somen

te os erros alheios émuito fácil, o difícil
éolharmosprofundamentepara nósmes
mos e começarmos a nos analisar. Não

basta também só detectarmos e analisar
mos nossos erros e acertos. Precisamos

ter a humildade de aceitar nossos erros

e os erros dos outros..

Este ano, para todos os brasileiros,
será o momento em que os erros das ou

tras pessoas estarão sempre em pauta.
Estamos em um ano, que acontecerão as

eleições para prefeito e vereadores.

Como já aconteceu em outros anos, os

próximos meses serãomarcados de acu
sações e defesas.

Nós, eleitores, precisamos ter em

mente nossas próprias idéias e conclu

sões. Precisamos estar atentos para que,
na euforia de uma denúncia, acabamos
nos esquecendo que somos pessoas com

o discernimento do certo e do errado e

nãoprecisamos sermanipuladospor uma
minoria.

Outro ponto que precisamos também

estar atentos são os beneficios pessoais.
Acabamos sempre nos vinculando a de

terminadas pessoas que nos prometem o

mundo em troca de nosso voto. Será que
se nós formos beneficiados iráproporci
onar um mundo melhor para nós viver

mos? Será que não iremos nos esbarrar

em problemas coletivos que sempre irão

nos tirar do equilibrio?
Assim, quantomais buscamos em nos

so íntimo as respostas que teimamos en

contrar nos outros, podemos um dia,
quem sabe, começarmos a trilhar o ca

minho das flores.
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Caminhão Pipa
O PT, que tem como marca em seus dis
cursos a honestidade, está se sentindo um
tanto quanto ameaçado com as denúncias
de irregularidades que surgiram ultima
mente tanto no cenário nacional como em
nosso município. No caso do Caminhão

Pipa, que envolve o Executivo e o

Legislativo gasparense, a briga é grande.
Os secretários e assessores do Executivo
dizem que os vereadores têm sua parcela
de culpa, pois aprovaram a compra do ca-

:J o . ,,511'" rninhãó.llJã o's 'vereadores alegam, por sua
"

vez, que julgavam correto os trâmites do

projeto. O que será que de fato aconteceu?
Será que é mais fácil repassar a culpa para
os outros do que ter que assumir seus er
ros?

Carta do Leitor

Agradecimento
Os acadêmicos da Asselvi mani

festam seu agradecimento ao Exmo.

Sr. Prefeito Pedro Celso Zucchi, pela
brilhante iniciativa de ter começado
a construção de um abrigo de ônibus,
junto à rotatória no início da Rua

Hercílio Fides Zimmermann (acesso
a BR 470).

Elisete Amorim Antunes.
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Soumoradora daMargemEsquer
da e vejo que a situação do trânsito

está cada vez mais caótica. Questio
no por que não fazer uma abertura

para as pessoas, que descem do mor

ro da Igreja, possam pegar
diretamente o ponto em direção ao

bairro Coloninha, ao invés de ter que

ir até a frente do Posto do Julinho para
fazer o retomo?

Precisaria também um pouco mais

de fiscalização e orientação na sexta

feira.

Luciana Maria Lufters
Margem Esquerda

Os artigos assinados são de responsabilidade dos autores
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Sem base
O governador Luiz Henrique está costu

rando uma situação políticaum tanto quan
to curiosa, se pensarmos que deve querer
buscar a reeleição em 2006. Em

Blumenau, Rio do Sul, Chapecó, Itajaí,
Concórdia dá força ao PT. Em Lages o

apoio é ao PPS; em Joinville, Balneário
Camboriú e Florianópolis (com desistên
cia de BIasi) ao PSDB; o PMDB não tem

candidatos fortes em Brusque, Tubarão,
São José, Criciúma, Araranguá e num

grande número de municípios de porte
médio. Ninguém discorda que em 2006 o

PT lance candidatura própria. LHS sonha
em ser vice do Lula, com todo este des

gaste e com a evidente força da parte do
Nordeste do seu partido, com muito mais
voz e vez nas decisões do Planalto. Sem
contar o PMDB de São Paulo que não tem

expressão nacional, mas é onde está o co
mando.

PTx PMDB
. Por falar em PMDB, os ammos dos
filiados em Blumenau estão divididos.
Houve uma grande aprovação da aliança
com PT por alguns e desaprovação por
outros. A desculpa foi a chamada

governabilidade, LHS precisa dos nove

- votos na Assembléia, mas há quem afir
me que o governador está deixando a ali

ança em banho-Maria para as eleições de
2006.

Pastel
A tradicional festa da Paróquia Evangéli
ca Luterana de Gaspar, que aconteceu nos

dia 15 eIô de maio, além de contar com

muitos outros atrativos destacou-se nova
mente com seus deliciosos pastéis feitos
na hora. Quem esteve presente pôde ob
servar o número de pessoas que formavam
a gigantesca fila na espera dos saborosos

pastéis que, novamente, encantaram os pa
ladares mais exigentes.

Faltou
Ainda falando da Festa dos protestantes,
algumas pessoas que precisaram passar a

pé, nas proximidades da festa, reclamaram
da dificuldade do acesso por causa domato

que invadiu a calçada. Faltou um pouco
de atenção.

Frutos do Mar
Quem ainda não vez sua reserva para o

concorrido jantar de frutos do mar do
Raul's Churrascaria, deverá fazer com an

tecedência, para não ficar sem. O jantar
com os deliciosos e exóticos pratos vai
acontecerno próximo dia ?9,. sexta-feira.
Agende-se logo.



19 a 25/05/04 Jornal Metas - 03A

Paca fala sobre sua administração pública
Oswaldo Schneider é
o primeiro entrevista
do da série ex-prefei
tos e conta fatos que
marcaram sua gestão

A partir desta edição, o Jor
nal Metas vai fazer uma

série de entrevistas com alguns
ex-prefeitos com o objetivo de
mostrar a trajetória das adminis
trações municipais ao longo do

tempo. Iniciamos a nossa série
com Oswaldo Schneider, mais
conhecido como Paca.

Eleito commais de 3 mil vo
tos pelo antigoMDB, e com uma

diferença de apenas 34 votos,
Paca fala de sua administração,
onde uma das principais uma

das principais obras foi a cons

trução da Avenida das Comuni
dades. Atualmente o ex-prefei
to está somente trabalhando em

sua empresa de imóveis e afir
ma que não quer mais se envol
ver com política partidária.

JM - Qual foi o período que
você foi prefeito de Gaspar?

Paca - Do dia IOde março
de 1973 até 28 de fevereiro de

1977, foi este período que go
vernamos o município de

Gaspar.

Paca afirma não estar mais vinculado a nenhum partido político

qualquer homem fica realizado
em poder participar de uma ad

ministração num período de

quatro anos, como foi a nossa,

que dá uma certa experiência até
na vida profissional de cada um.

porque omunicípio não deixa de
ser uma empresa gerada com

responsabilidade através das leis
e que devem ser cumpridas
como determina os órgãos esta

duais e federais e a própria Le

gislação municipal. É importan-#>

te que tenha também uma equi-
pe de qualidade e com capaci
dade administrativa. A equipe
deve ser correta, honesta, since
ra. O candidato deve também ser

sincero, não prometer coisas que
não possa cumprir. O povo não
deve ser enganado.

JM - Como foi a sua admi- JM - Quais as desvantagens?
nistração? Paca - As desvantagens de

J '1� - J'1 ,-'1--- - I
Paca - Ser prefeito é com- ser 'prefeito é você não conseguir

plicado, porque nem Cristo con- realizar tudo aquilo que sonha

seguiu agradar a Gregos e va em realizar e que precisa da
Troianos. Ainda mais como era Legislação e dos recursos para
o nosso partido na época, o se tornar realidade todos o fatos

MDB, foi difícil agradar a todos e atos que eu queria fazer e não
porque não tínhamos o-governo tinha recurso para isso.

estadual e federal ao nosso lado Tem as horas boas e vantajo
e a arrecadação na época era sas que são o carinho e atenção
muito baixa e com isso não con- das comunidades que foram

seguíamos recursos nas esferas atendidas.
estadual e federal.

JM - QULS são as vantagens
de serprefeito de ummunicípio?

Paca - A vantagem é a expe
riência administrativa do setor

público. É uma coisa nova e

JM - Quais as qualidades
fundamentais para ser prefeito
de um município?

Paca - Em primeiro lugar, a
pessoa tem que ter uma experi
ência' pelo menos, empresarial,

JM - Se fosse novamente

prefeito o que mudaria?
Paca - Eu vejo o município

hoje com muita expectativa,
muita satisfação porque cresceu,
passou a crescer após a nossa

administração. Na época, nós
criamos 2400 empregos, dando
incentivo às indústrias já exis

tentes, além de trazer novas a

Gaspar. Atualmente, Gaspar

possui uma arrecadação
satisfatória, possibilitando reali
zar uma boa administração.
Pode-se fazer muita coisa, des
de que os recursos sejam apli
cados corretamente, nos locais

adequados.

JM - O que continua igual da
sua administração?

Paca - Os problemas sem

pre irão existir. Quanto mais
cresce omunicípio, mais proble
mas existirão.Quanto mais pro
blemas, mais difícil fica para re
alizar o desejo de cada prefeito.

JM - Desde a sua adminis

tração, o que mudou para me

lhor e para pior?
Paca - O que piorou foi o

trânsito. Na nossa época, o trân
sito já era um caos porque só tí
nhamos a rua Coronel
Aristiliano Ramos. Na minha

administração construímos a

Avenida das Comunidade e des
de esta época não foi feito mais
nada novo que viesse melhorar
o trânsito, que é caótico no mu

nicípio de Gaspar.
O quemelhorou foi o aumen

to da arrecadação do município,
.

.o setor educacional. O setor do

esporte melhorou porque foram
construídos vários ginásios de

esportes, na nossa gestão exis
tia somente o do Frei Godofredo

que também foi 'construído na

minha gestão.

JM - Quais foram as princi
pais obras de seu mandato?

Paca - Na nossa administra

ção nós nos preocupamos com

o sistema viário municipal. Nós
quase não tínhamos pontes, en
tão construímos várias delas, fi
zemos os bueiros. Construímos
a avenida das Comunidades, em
parceria com o Governo do Es
tado. Implantamos em Gaspar a
Viação Verde Vale, que na épo
ca fazia o transporte coletivo

municipal, colocamos linhas de
ônibus no interior, além de es

colas, compras de máquinas e

assim, melhoramos as estradas

do interior para poder transpor
tar as pessoas para trabalharem
nas fábricas.

JM - Qual a importância das

coligações para conquistar o

pleito e realizar uma boa admi

nistração?
Paca - Na época em que eu

fui prefeito existiam apenas dois

partidos, a Arena e o MDB.

Hoje, como o pluripartidarismo
e quantidade de partidos existen
tes, são muitos partidos com

idéias diferentesque devem ser

aglutinados para colocar à dis

posição dos eleitores algumas
opções. Mas deve ter o cuidado

para não deixar a cabeça do elei
tor confusa. Com as coligações,
são peneirados os candidatos e

ficam os melhores para poder
disputar as eleições, assim dá

transparência e força.

JM - Qual conselho que dá
às pessoas que sonham em con

quistar o cargo?
Paca - Em primeiro lugar

usar a honestidade e a sinceri
dade.

Tem que pregar aquilo que é

possível fazer e não o impossí
vel. Saber e ter um certo conhe
cimento da Legislação, da Lei de
Responsabilidade fiscal e gastar
somente o que arrecada e não

enganar o eleitor.

JM - Você seria candidato a

prefeito novamente?
Paca - Não me candidataria

porque governar um município
igual a Gaspar, com os proble
mas aumentando na parte soci

al, educacional e saúde, você
não vai conseguir realizar mui
tas obras e, assim, não vai satis
fazer amuitos eleitores e o povo
gasparense. Dessa forma você
acaba sendo criticado e como eu

não gosto de críticas, prefiro fi
car fora.

JM - Você ainda continua
filiado a algum partido?

, Paca - Eu estou fora de qual
quer política partidária. Não es

tou filiado a nenhum partido.
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Pedestres são obrigados a usar pista

Entramos em um período no qual,
freqüentemente, ocorrem chuvas.

Os pedestres são os mais prejudicados.
Além de precisar utilizar guarda-chuvas,
o que mais está incomodando as pessoas

Gasparinho e cursando a faculdade de

é falta de respeito. Muitosmotoristas pas- enfermagem em Blumenau, Marilene é

sam em alta velocidade nas poças de lama
obrigada a pegar dois ônibus e caminhar

e acabam jogando água nas pessoas que
um trecho a pé até chegar na .Furb. AAe�-'

estão nas calçadas ou nos pontos de ôni-
tudante reclama que o motonsta do om

bus.
'
bus muitas vezes_ não tem condições de

parar no ponto nos dias chuvosos por
haver grandes poças. "Esta semana, fui

obrigada a descer no meio da pista", fala
a futura enfermeira. Marilene também

fala da falta de pavimentação nas calça
das. "Sempre molhamos nossas roupas
nos dias de chuva, porque nas calçadas
sem pavimentação formam muitas po

ças" É muito comum ver as pessoas des
viando da lama, principalmente nas pro
ximidades do bairro Coloninha.Além das

calçadas 'serem muito estreitas, muitos
trechos não têm nenhum tipo de pavi
mentação. Segundo o secretário da

SIAED,Wolnei Francisco Líbero, os pro
prietários de imóveis não são obrigados
a pavimentar as calçadas, somente pre
cisam respeitar o alinhamento com a rua.

Outro ponto que o município orienta aos

proprietários de terrenos é que, ao pavi-

Falta de pavimentação nas

calçadas está obrigando as

pessoas a avançar na pista
nos dias de chuva

No.s <lias de chuva formam-se 9
des poças nas calçadas

Outra reclamação é a falta de pavi
mentação nas calçadas do centro da ci

dade. Nos dias de chuva, as calçadas fi
cam alagadas e há muitos pedestres que
acabam caminhando nas pistas, poden
do causar um sério acidente ou são obri

gadas a fazer um verdadeiro malabaris

mo para não se molhar.

Este é o caso da estudante Marilene

dos Santos Liffenses. Moradora do

Qual sua opinião sobre o reajuste
do salário mínimo?

Não aumentaram

quase nada. Quando
aumenta o salário

outras coisas também

aumentam. Deveria ter

aumentado o dobro.

Elaine Schramm, 26
anos, estudante -

Sete de Setembro

Acho que o que
aumentou está bom.

Quanto mais aumen

tam o salário mínimo,
mais aumenta o preço
das coisas.

Aloísio Bailler, 44
"""",""""____j nos, pedreiro -

Gaspar Grande

fotos: Cleisi

Aumentaram muito

pouco. Isso é um

absurdo, já que não

permite aos assalaria

dos fazer muitas

coisas. Valmor

Rodolfo Júnior, 27
anos, açougueiro -

"'---------'

Centro

Uma vergonha. Se as

pessoas que permitiram
esse aumento vivessem

de salário mínimo,
certamente o reajuste

seria outro. Janaína de

Souza Sigel, 21 anos -

Atend. Laboratório -

Sete de Setembro

BEBIDAS
AGENDA:
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Fotos: Jane

mentar as calçadas, devem utilizar ma

terial antiderrapante para não proporci
onar nenhum perigo aos pedestres. "Não
há nenhuma obrigatoriedade da pavi
mentação e nem do material que irá uti

lizar", fala o secretário,
A Secretaria da Indústria, Comércio

e Turismo de Gaspar está pavimentan-

do e urbanizando as calçadas e cabecei

ras das pontes. Segundo o secretário

Rodrigo Fontes Schramm, foram pavi
mentadas a cabeceira da ponte junto à

Rua Industrial José Beduschi eRua Itajaí,
também a entrada da rua Frei Solano e

da rua Barão do Rio Branco e trechos da
I

Avenida das comunidades.

Tataravô ou trisavô?
Artigo

Há poucos dias, dois jornais "isso" no jornal, ou se é o jornal que
catarinenses, em sugestivas reportagens, leva tal engano para dentro das farm1i

ocuparam-se com a genealogia de uma as.

numerosa, honrada, conhecida e estima- Voltemos à nossa rua Itajaí. E pro-

da família residente à rua Itajaí, em curemos explicar.
Gaspar. Havia a bela foto de 4 senhoras A senhoraMaria de Lurdes, tornou

enfileiradas, a última com um bebê, que- se avó quando sua filha Ruth lhe deu a

rendo ilustrar o grau de parentesco en- 1 a neta: Eliane. Esta neta Eliane, por sua

tre elas, e onde a mais idosa era apre- vez, lhe trouxe a la bisneta: Aline. Com

sentada como suposta tataravó da crian- isto Maria de Lurdes ficou bisavó. Mas

ça.
A. á'ibisneta Aline, também por sua vez,

Seguidamente, na imprensa "veio enriquecer a farm1ia com a la

interiorana e na boca do povo, desco- trineta: Nicole. Esta criança veio elevar

brem-se atávicos enganos com relação nossa matriarca Maria de Lurdes à dig
à terminologia genealógica das gerações. nidade de trisavó. Simplificando mais:

Ali, não vem errado apenas o verdadei- la neta = avó; la bisneta = bisavó; la

ro nome das bodas de 40, 60, 65 anos de trineta = trisavó. O erro da farm1ia está

matrimônio, mas vem quase sempre no proibido "pulo" com que do 2 sal

equivocada a genealogia correta do res- tam para o 4: põem tataraneto em vez

pectivo casal: depois do bisavô colocam de trineto; tataravô em vez de trisavô.

logo um tataravô, em lugar do trisavô. Por mais que uma compreensível im-

Após o bisneto apresentam um paciência da família se justifique, não
"tataraneto", em vez do trineto. Alguém, há como transformar uma trisavó em

não sabendo contar, diz 1,2,4,5,6, etc., tataravô, antes que tenha uma tataraneta.

"esquecendo" o 3. Tal vicío vem tomar Tataravó (tetravó) ou tataravô (tetravô)
totalmente impossível qualquer não são figuras de rua.

genealogia correta da ascendência ou São pessoas agraciadas com extra

descendência de uma farm1ia. As pesso- ordinária longevidade. Por isto sãomui

as não se deixam instruir, porque pen- to raras. Nem é por menos que estamos

sam que j á estão instruídas suficiente- torcendo sinceramente pelamatriarca da
mente. E são tentadas chamar de pe- rua Itajaí: que ela chegue lá, com esse

dante e até mesmo de "chato" a quem vigor e essa disposição que ostenta na

lhes indicar o correto. Com muita' fotografia.
freqüência tais erros aparecem na im- Deus e Nossa Senhora com ela e com

prensa, em tais casos ré inconfessa do sua invejável descendência!
emburramento do nosso povo. E não se

sabe se é a sala da farm1ia que coloca Elzeârio Schmitt - Frei
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Mini empresários
Os sabonetes produzi
dos pela mini empresa
Cia do Cheiro está

conquistando rapida
mente o mercado

A experiên�i� de formar
uma num empresa

dirigida por adolescentes está

conquistando cada' vez mais

empresas, alunos e escolas de

Gaspar. Os alunos do segundo
ano do Ensino Médio do Colé

gio Madre Francisca Lampel,
este ano, estão lançando um pro
duto no mercado de Gaspar que
já está conquistando um grande
público. São sabonetes aromá
ticos da mini empresa Cia do
Cheiro.

Envolvendo 30 alunos, a Cia
do Cheiro funciona como uma

empresa de grande porte com

acionistas, funcionários, várias
. diretorias que englobam
marketing, finanças, produção,
entre outras e a presidência. Se
gundo a presidenta, Romana
Reinert Censi, a idéia do produ
to surgiu entre quatro amigos
que fizeram várias experiências
e se aprofundaram nos sabone
tes. "Dos três produtos apresen
tados ao grupo, o sabonete foi

aprovado quase que por unani

midade", diz Romana. E certa

mente a escolha não poderia ter
sido melhor. A produção prepa
rada para o dia das Mães supe
rou as expectativas, tanto que-a
empresa vendeu toda a produção

e ficou sem matéria-prima. E
esta foi a primeira dificuldade

que a empresa teve que superar.
O diretor de produção da empre
sa, Gustavo Bolomini, diz que
esta dificuldade foi facilmente

superada, principalmente porque
foi pelas vendas, e eles estavam
com capital de giro para repor.

Com os objetivos de desper
tar no jovem o espírito empre
endedor; estimular o trabalho em
equipe; desenvolver as habilida
des de comunicação e organiza
ção; fortalecer os princípios éti
cos; ofereceruma visão realista
da economia, a mini empresa
iniciou sua estrutura com as ven

da de ações. Ao todo foram 100·

ações que os alunos venderam,
para poder fazer um capital de
giro e começar a produção. Se
gundo Thiago Theiss, diretor de
Recursos Humanos, cada aluno

comprou uma ação e vendeu .

duas e não contou com a ajuda
dos pais. "Nossos país não po
dem ser acionistas, precisamos
trabalhar sem a ajuda deles",
explica o diretor de RH.

Com o lema "A vida é um ca

minho e você é o arquiteto do
seu próprio caminho", a Junior
Achievement é uma oportuni
dade dos jovens conhecerem a

realidade das empresas. "Hoje
entendo toda a correria: e nervo-

. sismo de meus pais. Somente à
frente de uma empresa é que
podemos noção da realidade vi
vida por nossos pais", explica
Roma1iJ.'l; Apesar querer ser mé
dica, a presidenta da Cia do

Equipe e monitores comemoram sucesso da empresa .

produzem sabonetes
Fotos: Jane

Funcionários da Cia do Cheiro preparam produção para o Dia.dos Namorados

Cheiro diz que a experiência é
de fundamental importância
para sua vida. "Já estou conse

guindo administrar melhor o

meu tempo", comenta.
Quem também sonha em ser

médico é Thiago, diretor de RH
da mini empresa. Ele garante
que a experiência está sendo
muito positiva. "Agora estou

dando mais valor às coisas", Já
Gustavo, que tem comometa ser

biólogo, fala que o que passa
na Cia do Cheiro é uma base
sólida para conquistar um lugar
no mercado competitivo. "O su

foco, o estresse que passamos na
empresa servirá como experiên
cia para conquistarmos um es

paço no mercado de trabalho".
O projeto em Gaspar tem

como mantenedora o grupo Lin
ce. Segundo Wilson Manarin,
-coordenador da área de supri-

mentos e logística da Linhas
Círculo, é ummonitor daCia do
Cheiro. Manarin fala que esta é
uma oportunidade ímpar na vida
dos adolescentes, que até ele
acaba aprendendo muita coisa.
"Nosso'objetivo é passar para os
funcionários da Cia do Cheiro as

nossas experiências diárias e as

sim, agregar conhecimentos

para eles utilizarem por toda
vida".

O projeto Junior
Achievement é uma fundação
educativa sem fins lucrativos,
criada nos Estados Unidos, em
1919, por Horace Moses e

Theodore Vail, então Presiden
tes da Papelaria Strathmore e da

AT&T, respectivamente.
Hoje, constitui-se namaior e

mais antiga organização de edu

cação econômica e de negócios,

registrando o mais rápido cres

cimento em todo o mundo.

Atualmente, 112 países, incluin
do Rússia e.China, estão con

templados, beneficiando ruais de
6 milhões de jovens ao ano. Em
1997, foi fundada a Associação
Junior Achievement de Santa
Catarina.

Financiada pela iniciativa

privada, recebe apoio das

empresas:Angeloni, Portobello,
lntelbrás, Habitasul, Macedo/
Koerich, Prime DBBS, Sidesc,
Softway, Ajorpeme, Shopping
Itaguaçú, Shopping Neumarkt,
Tractebel Energia, Santa Clara

Veículos, Haco Etiquetas,
RBS,Cecrisa,Makenji, Unimed/
Fpolis, Grupo Lince e as Enti
dades SEBRAE/SC, SENAI/SC
e SENAC.

Fone: (47) 332-4975
Fax: (47) 397-1166

A'v;'Depútàdo,'Fraridscci'Mastéfla;"3'400'�'CéÍ1trb\:'Gáspar' ,',o

- - -- ----

--�
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Juíza não acata pedido de júri popular
Assistente da acusação
ainda vai analisar junto à
família Cunha se recorrem

ou não a decisão da juíza

O Caso Pamela parece ter voltado à
estaca zero.Ajuíza da 23 Vara Cri-

me da Comarca de Gaspar, Nádia Inês

Schmidt, não acatou o pedido do Minis
tério Público para que o acusado pelo
estupro, morte e ocultação do corpo da
estudante de 9 anos de idade; Pamela
Thays Cunha, o vendedor autônomo,
Dinart Fernandes Júnior, fosse a júri
popular. Além de considerar a denúncia
improcedente a juíza pediu o arquiva
mento do processo.

Segundo ela, faltaram provas para que
o acusado pudesse ir a júri popular.

O assistente de acusação do caso, Re
nato Luiz Nicoletti, ainda vai analisar

junto com a família da estudante se eles
vão recorrer à sentença da juíza ou não.

. Nicoletti acredita que a falta de provas
concretas no caso e até mesmo, o fato
das testemunhas não terem mantido ao

juiz, o mesmo depoimento prestado na

época do inquérito policial, favoreceram
a decisão da juíza. Fernandes que está

preso há mais de um ano, deve continuar
detido por ser acusado de um crime ocor
rido em Porto Belo, contra uma menina
de 8 anos de idade. Nesse caso, a própria
vítima reconheceu o acusado.

De acordo com o assistente de acusa

ção, a decisão da justiça não significa que
o acusado foi inocentado, mas, por hora,
ele não pode ir a júri popular. Apesar de
acreditar que o processo apresenta indí-

Foto: Arquivo

,

Corpo da estudante foi encontrado em

outubro de 2002.

cios suficientes para que o acusado vá a

julgamento, Nicoletti lembra que em ra

zão dos conflitos de depoimentos, cons
tantes no processo, a defesa de Fernandes

poderia facilmente inocentá-lo .

Família inconformada com a

decisão da justiça

.A fann1ia Cunha está inconformada
com a decisão da justiça. Os pais de

Pamela, Iàra e Lupércio, ainda não acre

ditam nesse desenrolar do caso. Para to
dos eles e, paramuitos gasparenses, isso
é quase inacreditável. Todos estavam

muito confiantes de que o acusado fosse
realmente o assassino da estudante e que
ele logo viria a júri popular.

Com a decisão da justiça todo o caso

pode ganhar um outro rumo.

ESTADO DE SANTA CATARINA/PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Gaspar/2a Vara

Avenida Deputado Francisco MasteUa, s/n°, Sete de Setembro - Cep: 891000-000
-Gaspar

Juiz (a) de Direito: Nádia Inês Schmidt
Escrivã (o) Judicial: Adriana Martins
EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE JURADOS - TRIBUNAL DO JÚRI
Espécie e Números do Processo: Ação Penal- Júri, 025.01.002285-0
Autor: Justiça Pública
Réu preso: Jair Rodrigues França
Réu preso: Ozéias Rodrigues França
Réu preso: Adalgir Pereira da Silva

Jurados: 1. Vera LúciaVanzuitem; 2.AdemarDagnoni; 3. MarcosAparecidoNunes
de Souza; 4. ClaudionorAparecido Carvalho; 5. Luzia Borderes; 6. Oberdan Clasen;
7. Dulcinéia da Silva; 8 - José Teodoro Cordeiro Júnior; 9. Mário Brandt; 10.

Maria de Lurdes Junkes; 11. Arthur Spengler; 12. Alan Jones Vanzuiten; 13. Re
natoAbelardo Beduschi; 14. ElmarBailer; 15. Kátia Rosana Spengler; 16. Ernesto
Marques; 17. Carlos Alberto Junkes; 18. Ricardo Dagnoni; 19. Michel Pavanelo;
20. Maria Lúcia Koerich Spengler; e 21. Francisco Valcir dos Santos.
Julgamento Local: Junto ao Plenário da Câmara de Vereadores de Gaspar,
GASCIC, Av. das Comunidades, n" 133...;. Centro, Gaspar/SC, - Data: 18 de Junho
de 2004 - Horário: 08:30 - Descrição: Sessão Ordinária do Tribunal do Júri.
Por intermédio do presente, os que virem ou dele conhecimento tiverem, e os eventuais
interessados, em especial as pessoas acima identificadas, jurados sorteados para com

porem o Conselho de Sentença da Sessão Ordinária do Tribunal do Júri descrita na parte
superior deste edital, ficam cientes de que, neste Juízo de Direito, tramitam os autos do

processo epigrafado, .bem como INTIMADAS para comparecerem no local, data e ho

rário fixados, a fim de tomarem parte de aludida sessão, sob pena de multa a ser imposta
de conformidade com a legislação vigente. E, para que chegue ao conhecimento de

todos, partes e terceiros, foi expedido o presente edital, o qual será afixado no local de

costume e publicado na forma da lei.

Comarca de Gaspar (SC), .13·de maio de 2004.
Juíza Substituta: Nádía Inês Schmidt

•

Entenda o caso

13 anos de_ impunidade

Comércio de Mármores e Granitos Ltda

Com experiência de 3 anos no mercado e

trabalhando com o mais alto padrão de qualidade
de seus produtos,tanto para ambientes internos em
lavatórios, cozinha e balcões, como para ambiente

externos em sacadas, fachadas e túmulos.
Tudo com ótimo acabamento.

r_
....

-'

ti 332-5995/332-4672
Rua Frei Solano, 1097 - Gasparinho - Gaspar

• Em 23 de setembro de 2002, a
estudante Pamela Thays Cunha, desa
pareceu ao ir àPadariaPão deMel, apro
ximadamente lKM distante de sua casa.

Seu corpo foi encontrado no dia 08 de
outubro no Morro da Cruz em avançado
estado de decomposição;

• Em 24 de fevereiro de 2003, a

garotaM. de 8 anos, residente em Balne
ário Camboriú foi levada a força por um
homem a uma casa emBombinhas, onde
não chegou a ser estuprada, mas foi mo
lestada. M. conseguiu fugir do homem,
que havia levado-a para a casa de praia
dos próprios pais;

• A relação do fato acima com a

morte de Pamela veio à tona através do

depoimento de M. que contou a Polícia

. que o acusado afirmou já ter matado ou
tras duas crianças;

Ontem, dia 18, completou 13 anos

do assassinato da gasparense Fabiana
Carla de Farias. Quando voltava da es

cola, Fabiana desapareceu e reapareceu
morta e violentada sexualmente nas pro
ximidades da ponte do Gasparinho, dois
dias após seu desaparecimento.

O caso continua sem solução até

hoje. Fabiana foi estuprada e depois foi
enforcadacom seu próprio agasalho. A
roupa seria uma grande prova se não ti
vesse desaparecido. No agasalho havia
várias impressões digitais do assassino.

Quando o Caso Pamela foi destaque

!:;. Beleza e Modernidade!
L�� '_'"'_"'" ��.:.:.;,;.�=:.;;;.a

• InicialmenteM. não reconheceu
o acusado por este estar com cabelos lon

gos e barbudo. Amenina veio a reconhe
cer o suspeito através de fotos de com

putador;
• A juíza de Porto Belo, Tânia

Regina Vieira Luz, aceitou no dia 29 de
maio de 2003, o pedido de prisão do acu

sado feito pela promotoria;
• Após instaurado inquérito poli-

cial e encaminhado o mesmo a promoto
ria o processo seguiu os trâmites legais.
Todas as testemunhas foram ouvidas;
• Nas alegações [mais, o Ministé-

rio Público pediu que o acusado Dinart '

Fernandes Junior fosse a júri popular;
• Na segunda-feira, dia 17, a Juíza

da 23 Vara Crime, Nádia Inês Schmidt,
julgou improcedente a denúncia do Mi
nistério Público.

em vários jornais da região, a mãe de
Fabiana reconheceu Dinart Fernandes,
pois conversou com o suspeito no local
que o corpo de Fabiana apareceu.

A irmã da vítima, Jeane de Farias,
diz que no corpo de Fabiana havia tam
bém impressões digitais, principalmente
nas pernas. Indignada com anotícia que
o suspeito do Caso Pamela não vai a

júri popular, a fann1ia de Fabiana vai

pedir a reabertura do inquérito. "Que
remos justiça, vivemos com medo. O
assassino não pode ficar impune", de
sabafa.

•

marmorana

GRANIBLU
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Dinamismo e alegria nas aulas do Proerd
Em julho, mais 450

crianças devem parti
cipar da formatura do

Programa de Resis
tência às Drogas

H á três anos já vêm aconte

cendo em Gaspar as au-

las do Proerd (programa Educa
cional de Resistência às drogas
e à violência). Nesse período'
mais de dois mil e quinhentos
estudantes de escolas da rede

municipal, estadual e particular
de ensino já atenderam aos 17

encontros, onde foram prepara
dos para saber dizer não às dro

gas e à violência.
Nesse primeiro semestre do

ano, outras 450 crianças, estu
dantes da 43 série, estão partici
pando do Programa e devem se

formar ainda no mês de julho.
Apesar da formatura ser um

momentomuito importante para
as crianças, também é sinal de

que eles não vão mais receber a
visita de um Policial Militar que,
uma vez por semana, ocupa o

lugar da professora e profere
uma aula, onde o dinamismo e a

alegria são constantes.

Em 50 minutos, as crianças
ficam atentas a cada gesto ou pa
lavras pronunciadas pelo
instrutor das aulas e têm na pon
ta da língua que qualquer tipo de

droga deve ser evitada, para que
as pessoas possam viver bem e

continuar firmes em suas cami
nhadas.

De um modo muito criativo
e animado os estudantes pouco
a pouco vão aprendendo os efei
tos das drogas e suas conseqü
ências, tanto no que diz respei
to à saúde, como ao convívio so

cial.
Nos bancos escolares as cri

anças aprendem também como

manter a auto-estima sempre
elevada, não se deixando abalar

quando nem tudo sair como o

esperado. Formas de mantê-las
com pensamentos positivos e fir-

Até a formatura os alunos têm 17 encontros do Proerd

Fotos: Cleisi

Estudl!lntes ficam atentos às explicações do policial professor

mes na idéia de saber negar qual
quer tipo de entorpecentes.

As aulas do Proerd são tam-
.

bém uma forma de mostrar às

crianças e à própria comunida

de, que os policiais não são ini-

migos, repressores, mas sim, "Educação é a melhor
profissionais que querem prevenção"
minimizar a criminalidade e ga- Para o instrutor das aulas do
rantir a segurança da população. Proerd no município de Gaspar,
Para isso eles precisam de mui- soldado Sandro Roberto Bonin,
to apoio de toda a comunidade. a educação é a melhor preven-

Segundo a diretora da Esco- ção. Ele acredita que através do
. la Dolores Krauss, no bairro Fi- Proerd é possível evitar que a

gueira, Andréia Dias Muller, os criminalidade continue crescen
alunos aguardam ansiosos pelas do desenfreadamente. Apesar
aulas do Proerd e se por ventura dos efeitos desse trabalho só vi
não podem participar, quase en-

.

rem à realidade futuramente, é
tram em desespero. "Tive que fundamental que continue a

ligar para os pais de urna aluna acontecer.

que estava com febre alta, para Segundo Bonin, não adianta
que pudessem buscá-la, e ela pegar o traficante e colocar

começou a chorar ao saber que numa sala de aula, é preciso ata
não iria assistir à aula do car o problema pela raiz.
Proerd." Como sempre gostou de cri-
A diretora da escola lembra anças, o soldado não encontrou

que as crianças demonstram urn nenhuma dificuldade para lidar
enorme carinho pelo instrutor e com os estudantes, muito pelo
que guardam muito bem todo o contrário, ele garante estar satis
conteúdo das aulas do Proerd. feito com a nova função. Há um

.

Os estudantes Augusto carinho recíproco por parte dos
Altino Albanês e Deborah de alunos.

Oliveira Raymundo estão mui
to satisfeitos com as aulas e ga
rantem que jamais vão entrar

para omundo das drogas, urn ca
minho muitas vezes, sem volta.

Programa precisa de

patrocínio

O Proerd tem um custo anu

al de aproximadamente 10 mil
reais. Até o ano passado, o pro
grama teve o patrocínio de gran
des empresas, porém, esse ano

está sendo custeado com recur

sos do FUREBOMPOM e de

algumas outras empresas e Se
cretariaMunicipal de Educação.

Segundo o comandante da
PolíciaMilitar de Gaspar, tenen
te Moacir Gomes Ribeiro, é a

própria PM que está financian
do a confecção de apostilas, ca
misetas, bonés e bandanas, cer
tificados e toda a solenidade de
formatura.

Para que o Programa possa
continuar a ter um bom funcio
namento é fundamental quehaja
mais patrocínio e que institui-

. ções privadas dêem a sua cola

boração. Gomes afirma que os

resultados do Proerd só serão

colhidos no futuro, mas garante
que até omomento nenhuma das

crianças que freqüentaram as

aulas, estiveram envolvidas em

ocorrências.

,.,

NOVAÇAO* Cursos extras oferecidos: * Revisão de CONTEUDOS do ENSINO MEDIO: orientações para VESTIBULAR e outros concursos.
Início em: 03/05/04 - Noturno

** INFORMÁTICA: Windows, Word, Internet e Excell. Mensalidade: R$ 25,00 (alunos NAES) e R$ 30,00 (comunidade em Geral). Novas
turmas a partir de MAIO. Certificado para cada curso.

*** CROCl-lt, TRICÔ E PINTURA EM TELARua Dr. Nereu Ramos, 100
Fone/fax: 332-2968/332-0189

O NAES
'

A'. se preocupa com voce. ·Este é o caminho de Confiança - Qualidade - Desempenho e Compromisso.
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Procon adquire nova linha telefônica
Instalado há dois meses, o

Serviço de Proteção ao

Consumidor realiza uma

média de 15 atendimentos
diários

O Procon (Serviço de Proteção ao

Consumidor) instalado em Gaspar
há aproximadamente dois meses e que
atende na PrefeituraMunicipal, adquiriu
na semana passada, uma nova linha tele
fônica. A idéia é melhorar e facilitar os

esclarecimentos, via telefone, da popu
lação.

Conforme a coordenadora do Procon,
Mirella Guimarães Chiaradia, a popula-'
ção vinha reclamando que o telefone es

tava sempre ocupado e que não conse

guia fazer contatos. Justamente por ten
tar resolver o máximo de coisas possível
via telefônica, a linha do Procon acaba
va ficando sempre ocupada.

A coordenadora do Procon garante
. que esse problema já foi solucionado e

que as pessoas agora podem fazer os
contatos por telefone, embora o ideal é'

que as pessoas procurem esclarecer suas
dúvidas ou orientações pessoalmente.
Chiaradia acredita que através na presen
ça das pessoas fica mais fácil fazer os
esclarecimentos necessários, pois é pos
sível perceber que a pessoa não enten

deu e é necessário explicar melhor.
Atualmente são feitos em média 15

atendimentos por dia no Procon. Segun-

Mirella: "Até os lojistas entram em contanto conosco para tirar informações"

do Chiaradia boa parte desses atendimen
tos está relacionando à busca de orienta

ções, esclarecimentos e alguns registros
de denúncias.

As dúvidas mais freqüentes dos con
sumidores gasparenses é quanto à troca
de mercadorias com defeitos e também à

oobrança indevida de contas telefônicas.
Para Mirella e Vilma Reinert, que

também trabalha no Serviço de Proteção
ao Consumidor, a demanda dos serviços
está sendo maior do que o esperado e a

grande maioria dos problemas têm sido
solucionados com bastante agilidade.

Com duas horas de atraso, o gover
nador em exercício e presidente estadual
do PMDB, Eduardo PinhoMoreira, che
gou aoHotel Himmelblau, em Blumenau,
para realizar uma reunião com os presi
dentes dos diretórios peemedebistas da

região.
A reunião aconteceu na sexta-feira,

dia 14, teve como principal objetivo fa
zer um acompanhamento do diretório
estadual com a situação de cada municí

pio, como estão as coligações, as prévias
e os nomes dos pré-candidatos.

Pinho Moreira deixou claro que não

irá interferir na decisão dos diretórios no

que se refere às coligações, mas pediu
que o partido fosse cabeça de chapa. Se
gundo ele, o objetivo do PMDB é con

quistar 150 prefeituras em Santa
Catarina. Hoje, no estado, 117 prefeitu-

ras são administradas pelo partido.
Pinho Moreira abriu espaço para que

todos os presidentes dos diretórios falas
sem e ouviu muitas reclamações e pedi
dos. O governador em exercício deu ao

diretório gasparense como modelo de

organização, motivação, de comprome
timento. Ele também afirmou que com o

trabalho realizado em Gaspar ele aposta
que o partido sairá vitorioso em 3 de ou

tubro, nas eleições municipais.
Na segunda-feira, Blumenau fechou

a coligação com o PT que terá na chapa
o petista Edson Adriano e como vice, o
peemedebista Paulo França. Pinho
Moreira ressaltou na reunião de sexta

feira que a aliança em Blumenau é para
garantir os nove votos na Assembléia

Legislativo. Tudo em nome da

governabilidade.

Leia e fique
sempre

bem informado

A coordenador do Procon diz que está
havendo uma compreensão muito gran
de por parte dos lojistas do município.
Sempre que chamados para conversar

eles comparecem prontamente e muitas

vezes-ligam para tirar informações e sa

ber corno proceder em alguns casos, de
forma a não cometer nenhum erro.

Entre as dificuldades do Procon, está
uma demora um pouco maior para resol
ver problemas com serviços ou merca

dorias adquiridos em outras' cidades.
Chiaradia lembra que isso levamais tem

po e que geralmente é necessário

A Família de ..
Lauro Muller, ain-

_ I
da consternada com

seu falecimento, ocorrido no

domingo, dia 16, agradece a

parentes e amigos pelo apoio
que vem recebendo nestemo
mento tão difícil .

Agradece ainda, ao _

médi
co Dr. João Spengler e toda

equipe.de enfermagem da ala

Deputado Francisco Mastela,
do Hospital Nossa Senhora do
Perpétuo Socorro.
Convidam a todos, a parti

ciparem da missa de 7° dia

que será realizada no sábado,
dia 22, na Igreja Matriz São
Pedro Apóstolo.

. Agradecimento
e Convite

pesquisar o caso.
.

Serviço eficiente

Para a jovem Joseane de Lima

Silveira, 19 anos, o serviço prestado pelo
Procon foi muito eficiente. No início do
ano a moça descobriu que estava com o

nome nas listas do SPC (Serviço de

Proteção o Crédito) por não ter pagado
as prestações de uma compra feita em

outubro, numa loja no centro de Gaspar.
Joseane não sabia das compras feitas

em outubro emuito menos que estava de
vendo para a loja. Segundo ela, um tio

pegou os documentos da sua bolsa e com

prou na loja em seu nome. Preocupada
com a situação, ela conseguiu um contato

com o Procon e em pouco tempo seu pro
blema foi resolvido. Como o tio havia ido
embora de Gaspar e Joseane sequer sa
bia o que estava acontecendo, o Procon
foi a salvação e agora a jovem está com
o nome limpo novamente.

ir 332-3527

Só podia ser de quem está
com quase 4 anos com

idéias apetitosas

A Makuko's Pastelaria
apresenta:

77 sabores de Pastéis
E no inverno Sopas Deliciosas

E agora mais uma idéia
saborosa da Makuko s:

" PORÇÃO DE MIN-PASTÉIS
NA TÁBUA"

Essa é de dar água na boca,
então VENHA CONFERIR!

TODA QUARTA-FEIRA
MINI PASTÉIS NA TÁBUA

(47)332-4041
�ua �ã� José, 449 - Centro -

G.Jr
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Shows nacionais devem aquecer XI Festinver

Além dos shows
nacionais outras

apresentações
artísticas irão
incrementar o

evento

.O Festival de Inverno

que esse ano chega
em sua l l" edição, vai tra
zer . para a população
gasparense e público de
toda a região dois shows
nacionais que prometem
abalar a estrutura domuni-

cípio. O evento que acon

tece durante 12 dias segui
dos, a partir de 7 de julho,
ainda está na fase de pre-
parativos, mas com uma

boa expectativa de público.
Segundo organizadores do
evento a expectativa é atin

gir um público de 30 a 35
mil pessoas.

O primeiro show naci
onal acontece após o des
file de abertura do

Festinver, no centro da ci
dade. "'Ao 48 anos e com

29 discos gravados,
OswaldoMontenegro deve
apresentar ao público seus
últimos trabalhos como

gasparenses devem prestigiar o
artista, pois, num show realiza
do no Teatro Adelaide Konder,
em Itajaí, no ano passado, o can
tor disse que estaria deixando os

palcos, querendo se dedicar ape
nas à gravação de novos CDs e

DVDs.

Além de Oswaldo

Fotos: Arquivo Jornal Metas

Apresentações culturais irão embelezar o Festiver novamente

val de Bandas e Fanfarras, por R$100 mil. Feito para a comu- De 1983 até 1987 o evento foi

exemplo, participam pessoas nidade local e da região, é um realizado ano a ano.

vindas do Rio Grande do Sul até pontapé inicial para o cresci- Entre 88 e 96 o evento não
o Rio de Janeiro. O evento pode mento e desenvolvimento de foi realizado, no ano seguinte,
ser considerado um canal para Gaspar e também uma maneira porém, aconteceu novamente,"
troca de informações e cultura. de garantir o acesso da comuni- Nos anos de 98 e 99 também

Para a realização do dade a espetáculos e incentivar não foi realizado.
Festinver são investidos mais de a população a criar grupos artís- Desde o ano 2000 o evento

ticos. Dentro do Festival de In- vem sendo realizado novamen-

Montenegro, o grupo Reação em
Cadeia também promete encan

tar os gasparenses. Num recen

te show realizado no município
de Blumenau, o público literal
mente foi ao delírio com o gru
po. O espaço onde foi realizado
o evento ficou pequeno diante de
tantas pessoas que foram

prestigiar e se divertir ao som

dos gaúchos.
Shows nacionais à parte, o

Festinver deve ser um sucesso

em todos os seus aspectos.
De acordo com o Secretário

de Indústria, Comércio e Turis
mo, Rodrigo Fontes Schramm,
aproximadamente dois mil artis
tas. devem se apresentar nesse
evento que já é o maior de to

dos, dentre os demais realizados
no município.

O Festival Escolar da Can

ção (FEC), Concurso de Bandas
e Fanfarras, Concerto de Inver

no, as apresentações de danças
e teatro são algumas das outras

atrações do Festinver, que de
vem .mobi lizar talentos

também reviver. sucessos gasparenses como também artis
de épocas passàdas. Os' tas de outros estados. Do Festi-

vemo acontece também a III

Expo Gaspar, uma feira de ne

gócios que em 2003 movimen
tou em tomo de um milhão de
reais com os negócios gerados.

Segundo o Secretário de Tu

rismo, cresce cada diamais gra
ças à participação da comunida
de. Além de reunir toda forma
de apresentação cultural. O
Festinver vai garantir um novo

visual ao município, que deve
ser decorado a caráter.

te sem interrupções. Dessa vez

deve ser consolidado efetiva
mente e ser considerado um

evento da cidade, indiferente da
sigla que estiver respondendo
pelo poder público municipal.

Criado Instituto do
Festinver

Com o objetivo de incluir o
Festival de Inverno no rol de

grandes eventos ligados à cul
tura foi criada uma ONG (Or
ganização não governamental)

Como surgiu o Festinver que vai trabalhar com base na

O Festinver surgiu como uma Lei Rounet - lei federal de in
alternativa para envolver as cri- centivo à cultura. Através des

anças, adolescentes e jovens, sa lei os incentivadores e patro
que até então não dispunham de cinadores conseguem abater va
eventos que pudessem agregar lores dos impostos, inclusive do

Oswaldo Montenegro deve se apresentar após o desfile de abertura ..: .'.'.: .: .: ..... , ��Çl.&. �.�Q�fv,&�flçÕ,es ,�rtí,sti�a�." .lfnP?�t?de Renda.
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Destaqu�or Juli Deschamps

juli@jornalmetas.com.brFoto: Divulgação

Um abraço especial para Moacir
Gomes Ribeiro (Tenente PM de

Gaspar), que neste dia 17 trocou

de idade. Confraternizou com

amígos e companheiros de traba
lho com um requintado café.

Parabéns Tenente!

A empresária Madalena da Costa

(Lema Criações) esteve de aniver
sário neste dia 17, e para comemo-

rar preparou um delicioso café
colonial no bosque da Soco Canari

nhos. Familiares, seu esposo
Edson, sua filhinha Bruna e ami

gos, principalmente o Grupo Gran
des Amigos, homenageiam a

sempre simpática e querida amiga,
por este feliz momento.

Com alegria e emoção,
Daniela e Jean Pierre
da Rocha uniram-se em

matrimônio neste domin

go, dia 16. O ato religio
so e a comemoração
aconteceram no salão
de eventos do Fazzenda
Park Hotel, onde, com
muito charme, os convi
dados foram

recepcionados. Os
recém-casados, foram
curtir a lua-de-mel no
Litoral. Felicidades!

.

Aniversário I
Um abraço para o jovem Peter

Fronça, que completa 17 anos

hoje, dia 19. Seus familiares de

sejam muito sucesso.

Aniversário II
Felicidades para Carlos Augusto
Schramm (Calinho), que trocou

de idade neste dia 18. Sua espo
sa Erica, juntamente com os fi

lhos, Juarez, Gerson, Julio e

Juliete desejam muitas felicidades
a este querido esposo e pai.

Foto: Stollmeier Fotografias
Bodas de Prata

Parabéns ao casal
Lúcia e Paulo Souza
e Silva que junto dos
filhos José Alfredo,
Juliano e Fernanda
comemoraram 25

anos de matrimônio
dia 30/04. Primeira

mente com a benção
na Igreja Matriz São

Pedro Apóstolo, e em

seguida recepciona
ram familiares e

amigos no Salão
Cristo Rei, com animação de Beto Bailanta. O delicioso bolo e sobreme

sas da Tia Benta (Brusque), madrinha da noiva. Todos os momentos

registrados pelo fotógrafo Álvaro Stollmeier.

O pessoal do Trail Club de Gaspar organizou um passeio para o sul do

estado, onde passaram por 23 cidades tendo como destino de chegada a

cidade de Braço do Norte. As 32 pessoas, com 17 motos e 03 carros de

apoio, percorreram 590 Km. Um passeio que emocionou os participantes
com o encanto da natureza e muita diversão.

Frutos do Mar

Chegou o dia tão esperado. É nes

ta sexta-feira, dia 21, à partir das
20 horas, o saboroso Jantar Es

pecial com um variado Buffet de
Frutos do Mar da Churrascaria
Raul's. Com música ao vivo e

num ambiente descontraído. Faça
,agora sua reserva pelo fone 332-
3978. Vale a pena conferir!!!

Noite Italiana
Acontece neste sábado, dia 22, a
tradicional Noite Italiana na So
ciedade Gasparinho. Um mo

mento para encontrar amigos e

saborear as delícias da comida

Italiana, acompanhado de um

bom vinho. Uma boa opção para
este friozinho!!!

Muitos parabéns!
Vai um abraço forte e especial
para Rogério José Bohn, que
hoje, -19/05, está�'C'ó'mêHforando
mais um aniversário. Ele que no

sabadão está preparando um de
licioso caldo de peixe de Garopa
para familiares e amigos na sua

residência para comemorar a

data.
Por mais um ano de vida, seus
filhos e sua esposa Marlene, jun
tamente de toda a galera que te

adora, mandam milhões de

beijões e abraços. E que esta data
possa se repetir por muitos e mui
tos anos com acontecimentos ma
ravilhosos e enriquecedores para
sua vida. Parabéns!

ACEITAMOS RESERVAS PARA FESTAS EM GERAL

332-8235 ·�cue�lI��amu, 453

e��·�·(t�i� ea44.pii4S�) CASA. DiTCHE�LI
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Social
Foto: Divulgação

Esta "bonequinha" é
Maria Eduarda da Silva,
.que neste dia 21 comple

. ta seu primeiro aninho.
Os Pais Cátia e Áureo

estão organizando neste

sábado, uma super festa
na Churrascaria Haul's

para comemorar junto de
familiares e amiguinhos.
Os padrinhos Isabel e
Fernando e os avós

"corujas" estão mandando
mil beijinhos.

Jamerson Santos Vidal completa
rá 02 aninhos no dia 22. Acompa
nhado de��a pr..it31a Tamires, posa
para a coluna. ;_

Fazzenda ,:FParkHote�

Foto: Divulgação

A princesinha Jenifer Schramm
completou 03 anos no dia 17/05.

Comemorou a data junto com seus

amiguinhos no COI Vovó Leonida.
Os pais Jaison Renato e Marines
estão felizes e a homenageiam.

No colo dos papais
"corujas" está Vuri
Couto Martins, que
completou no dia
16/05 o seu segundo
aninho. Os pais Rúbia
e Cláudio e a sua vovó
Jura organizarão no

dia 30/05 uma festa
em sua residência.
Parabéns Yuri!!!

São diversas alternativas de esportes
e lazer oferecidas, como: bicicletas, tênis, futebol,
pólo aquático, cavalos, pedalinhos, charrete, bocha,
pesca, pingue-pongue, pembolim, sinuca e videolê.

Os quartos, com ar condicionado, Iv, frigobar, telefone,
música ambiente e suíte com hidromassagem,

complementam o seu descanso e lazer.

Site:www.fazzenda:com.br
E-mail: fazzenda@terra.com.br

I Cultura e Lazer

Dicas de Arte

Venha fazer Pintura Country conosco

Toda quinta-feira das 18h às 21h
Temos também:

Pintura decorativa em madeira;
Pintura em tecido;
Pintura em tela.

Inscrições abertas para curso de
"EVA Pedagógico III"

Local: Mega Ateliê na Rua Barão doRio Branco, 700

Informações pelo �elefone 332-9070

Onde encontrar? I

M!�I!
Ateliê

Maiores informações
visite nossa loja.
Rua Barão do Rio

Branco,700
Matriz: Rua CeI.

Aristiliano Ramos, 580
Filial 2: Rua Vereador
Augusto Beduschi, 22

Vídeo-DVD o Júri
Baseado no best seller de John
Grisham e com direção de Gary

Fleder de Refém do Silêncio, O Júri é
um suspense que ''toma conta do

espectador e-não o deixa escapar'
Em seu primeiro filme juntos, as

lendas do cinema Gene Hackman e

Dustin Hoffman se confrontam neste
tenso 'thriller' sobre um impiedoso
consultor de júri capaz de qualquer

coisa para vencer.

Onde Locar!

Argus VjdM Ilda

Fone: 332-0701
Rua Ver. Augusto Beduschi, 232

- A nova linha de Maquiagem BOTICÁRIO apre
senta produtos de última geração,'com fórmulas

que tratam e embelezam cada tipo de pele.

- Máscara à prova d'água tem longa duração e

resiste à chuva, suor e lágrimas.

.
- Máscara Alongadora: cilíos mais longos.

o Boticário

Tem sempre um

Boticário
_ perto de sua vida

332-0235
Rua CeI. Aristiliano Ramos
470. - Centro - Gaspar

Julio Schrannu

J'�

MINER&-L

.. Pone.. (.47)332-0803



048 - Jornal Metas ESPECIAL 19 a 25/05/04

Gaspar perde Carlos Pamplona

a a�

• Por is o nio devemos chorar pe'o que fi

foi tirado e sim aprender a amar
o que nO$ foi dado,.pois tudo aquilo que

"l�t" .

eal,rriént.,:noS 'Q,:
.

: :.
• I \ ,��.,. � \. \ , • � \ � �
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Na semana passada, Gaspar perdeu
uma pessoa que certamente deixará

uma lacuna difícil de preencher. Vítima
de um derrame cerebral, Carlos

Fernando Pamplona, carinhosamente
conhecido por Calinho, morreu na

quinta-feira, dia 13, às 5 horas da
manhã.

Seu comprometimento e competência
fez com que, durante 27 anos que ficou

à frente da Câmara de Dirigentes
Lojistas, conquistasse a confiança e

respeito dos gasparenses, principal
mente do lojistas.

Casado há 23 anos comMarli Knuth

Pamplona, pai de dois filhos, Vitor
Fernando e Paulo Roberto, Calinho

. deixa muita saudade. Na sua última

entrevista ao JornalMetas, Calinho
falou um pouco de sua vida. Ele disse
em tom enfático que não gostava muito

dos finais de semana, adorava a

segunda-feira, pois poderia voltar a
trabalhar. Epelo seu trabalho sempre

.

demonstrou um carinho mais que

especial.
Calinho contou sobre o seu acidente

durante o período que prestava serviço
ao exército, quando uma granada Ó
deixou cego do olho direito e decepou

parte de seu braço direito. Mesmo
estas deficiências, não foram empeci

lhos. Ele trilhou uma caminhada

exemplar na CDL.

Em sua última entrevista às nossas

repórteres, Calinho mostrou-se sensível

Foto: Jadir de Amorim

e amante da vida. "Eu fico chateado ao

ouvir as pessoas reclamando da vida.
Elas não sabem como é bom viver e

como a vida émaravilhosa".

Estes são os últimos momentos registrados de Calinho na

companhia de seus "Amigos do Rancho"

Convite e Agradecimento1-
AFamt1ia de CARLOS FERNANDOPAMPLONA cons-

ternada com o seu falecimento, vem agradecer o pronto aten
dimento da equipe médica do Hospital Santa Catarina, bem
como a todos parentes e amigos que a confortaram com

abraços e inúmeros arranjos e convida a participar da missa
de 7° dia, que acontecerá no dia 20/05/2004 (quinta feira) _

,
às 19 horas, na IgrejaMatriz São PedroApóstolo emGaspar.



19 a 25/05/04 ESPECIAL

(<

058 - Jornal Metas

Soe/ai.

Rua 00/. Ar/8tlllano FtOnJO•• 331!!J 7b/. 332 22.,..,
Rua PêcIro O$borloll. 277' <€to Iodo do 6rl.l,") 7"t!fI1. 33241lfJO

Ru� 7' do aotoffJbT-o, e«. rD,. 332 OSSO

www.lvii!fndroduart8. 00"'

�&'rmet:.�1j.
��an

1l'efllae fDmIa o alJoo p;Ill ímIrnas� de
assIsIen1emlnJsbalM),uhde departanerIkl
�UIIar de esatta ftscaI e audlIar oomibIL

tral&ra:IIIIs�
• Lojas comerciais e InddSbias.
• Escritórios (Advooacia 8 Contabilidade).
• Bancos.
• Clinicas e consultllrios médicos.
• Escolas e Faculdades.
• Corretoras de seguros, Imobiliárias, entre ou

,

LINICA XCI:

GI-

É com satisfação que oferecemos à população de Gaspar e Ilhota
os nossos atendimentos especializados
nas seguíntes áreas de odontologia.

Fll!!!5!'IIIR'Io.....SfI'�

(47) 332-5949

OdontoPrev - Banco do Brasil· Convênio
Orlodôntico da Clínica

Implante élentárlo • Perlodontla - Prótese
Ortodonlta - Odonto�tabia - Cirurgia
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Oficinas de leitura formam leitores I IEspaço Joven
Alunos da Escola Honório Miranda

Amor tortu rantedoras, a oficina é voltada

para educadores do ensi
no fundamentaL "A ofi
cina de Poesia na Escola
terá como tônica a leitura
e aproximação da poesia
do grupo de educadores e,

conseqüentemente, dos
alunos.

O professor que tra

balha o texto poético na

sala de aula incentiva o

aluno a buscar e a ler a

poesia.", explica Rogéria.
Apesar de estarem

voltadas especialmente
para educadores, as ins

crições estarão abertas ao
público em geral interes
sado em poesia no perío
do de 17 a 26 de maio, na
Biblioteca Pública, naAv.

Em sua terceira edição, as
oficinas foram realizadas
pela Biblioteca Pública em

parceria com o Proler

O momento mais forte do amor é

quando sabemos que precisa morrer,
mas não temos coragem para matá-lo.
Não temos idéia do que significa amor,
mas entendemos a longevidade da sau
dade que sentimos.

Faz uma vida que não respiro seu

ar, não sinto seu sabor, mas enxergo
teu horizonte. Não derrame mais lá

grimas com sentimentos platônicos.
Saudade não quer dizer que estamos

longe, mas sim que já estivemos jun
tos.

Esse amor me causa abcessos no

coração ... tortura minha alma e não
me deixa sonhar.

.

Não sejamos hipócritas quanto ao

nosso amor, não sejamos pessimistas
quanto aos nossos sentimentos e nem

otimistas quanto ao nosso futuro, pois
sabemos que a maior burrice de um

ser humano é tentar tirar da cabeça o

'que não sai do coração.

A Biblioteca PúblicaMunicipalDom
Daniel Hostin e Proler realizaram

no dia 11 o encerramento da terceira edi
ção da Oficina de Leitura e Literatura.
Ministrada : pela Mestra Patrícia
Constâncio Werner, da Furb e Proler de
Blumenau, a oficina teve como objetivo
a formação de leitores desde as séries
iniciais. Através de estratégias para des

pertar o gosto das crianças para os livros,
incentivando o hábito da leitura, confor
me explica a coordenadora local do
Proler e coordenadora da oficina, Lúcia
dos Santos.

Trinta educadores das três redes de
ensino formaram esta terceira turma, que
iniciou os trabalhos em 30 de março, na
sede da Biblioteca Pública. A bibliote
ca, em parceria com o Proler,
disponibiliza o espaço físico, além de um
acervo de alta qualidade, adquirido pela
Secretaria da Educação. As vagas são
bastante disputadas e já há procura para
a quarta edição, que deverá acontecer no

segundo semestre deste ano. "Para nós,
professores e educadores, que atuamos
em sala de aula, nas bibliotecas escola
res e pública, são cruciais a reciclagem e

captação de novasmetodologias, para en
volver o aluno e o usuário no fascinante
e imprescindível mundo da leitura",
enfatisa a professera-de.astes, Rosilene
Francisco.

-

1)t(' r

A Oficina de Leitura e Literatura foi

As oficinas visam ii formar novos leitores

lançada no município, através do Proler das Comunidades, 133 - Térreo �

BlumenaulGaspar, pela primeira vez em GASCIC, das 08 horas às 19h30min de
2003, ano em que ocorreram as duas pri- 2a• a 6a• feira, sem fechar para o almoço e

. meiras edições. A Biblioteca Pública e o aos sábados das 08 horas às 12horas -

Proler, dando continuidade ao projeto ini- fone 3325156 e-mail
ciado em março de 2003, de implanta- biblioteca@gaspar.sc.gov.br, com um

ção de oficinas voltadas à literatura, pro- investimento de R$ 25,00 e carga horá
moverão, no mês junho, a primeira edi- ria de 20 horas com emissão de certifica
ção da Oficina de Poesia na Escola, que dos.
será ministrada pelo poeta, escritor, re-
visor de textos e professor de línguas es

trangeiras Jairo Martins. Jairo tem três
livros de poesia publicados e larga expe
riência em trabalhos e palestras sobre

poesia nas escolas das três redes de ensi
no de Blumenau, com o público infantil
e infanto-juvenil.

Segundo a bibliotecária Rogéria
Fernandes Albrecht, uma das coordena-

Aluno: Hedion
Fernando Padilha

Série : 2 o
ano 4 vespertino

tfPou;&da:MULHER

�,r�
Maio mês das noivas

podólogo é fundamental.
, As mãos devem ser hidratadas, unhas
feitas e coloridas com esmalte de tonali
dade clara, têm de estar impecáveis.

O dia tão esperado chega e a ordem é
relaxar! Por isso nada melhor do que to
mar um banho com óleos essenciais com
alfazema emanjericão que são relaxantes

..

Já o alecrim é estimulante e garante equi
líbrio ao organismo.

Antes de receber a maquiagem é pre
ciso limpar, tonificar e hidratar a pele. A
hidratação é feita através de ampolas de
aminoácidos, colágeno e elastina.

Algumas noivas ficam indecisas quan
to a maquiagem que vão usar. O segredo
é harmonizar os tons das sombras, blushs
e batons com tanalidades da pele e dos
cabelos. Dialogue com sua cabeleireira e

maquiadora.
Fique alerta:
Cuidado com o excesso de jóias ..
Deixe alguém encarregada quando à

necessidade de retocar a maquiagem e

seja feliz!!!

Casamento! Tudo tende a estar per
feito. Você linda (maquiagem, cabelos),
vestido, cerimônia, etc.

Este dia é muito especial na vida de
umamulher, o momento é de muita emo
ção, e naturalmente a noiva é alvo de toda

atenção!
O vestido, os cabelos e a maquiagem

bem feitos irão fazê-la brilhar ainda
mais ...

Para que isso aconteça, tudo deve ser

feito com muita antecipação, marcando
a igreja, lista de convidados, mandar fa
zer os convites, contratar buffet, salão,
todos esses preparativos devem ser fei
tos com muita antecedência.

Tanto a cabeleireira e a maquiadora
devem ser procuradas previamente. Elas
precisam estar por dentro do seu estilo.

O ritual começa bem antes do "dia da
noiva", primeiro passo é realizar uma lim
peza de pele que deve ser feita com uma

ou duas semanas antes do dia "O";
A depilação deve ser feita dois dias

antes. Nada de tentar novo método. As

FARMACIA 'AOOAN1���_� U
Descontos Especiais nas compras à vista

ou cheque para 60 dias
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sombrancelhas também devem ser feitas
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Hospital de Gaspar completa 34 anos
Instituição hospitalar
realiza anualmente
mais de 38 mil

atendimentos e 90

cirurgias por mês

O Hospital Nossa Senhora

do Perpétuo Socorro

completou ontem, 18 de maio,
34 anos de prestação de servi

ços no município de Gaspar.
Para comemorar a data, uma en
fermeira e cinco auxiliares de

enfermagem do Hospital passa
ram todo o dia prestando servi

ços à comunidade, num estacio
namento ao lado do Besc, no
centro da cidade.

Foram verificados a pressão,
e realizados testes de diabetes
das pessoas que passaram pelo
local.

De acordo com a diretora ad
ministrativa do Hospital, Alba
de Aguiar, com a prestação de

Foto:Beto

Enfermeiras passaram o dia fazendo atendimento no centro da cidade

serviço no centro da cidade, o

hospital quis chamar a atenção
da população para a importân
cia da instituição, divulgando
cada vez mais o nome do Hos

pital.
O HospitalNossa Senhora do

Perpétuo Socorro atende anual
mente 38 mil pessoas, SUS e

convênios particulares, em 14

especialidades como

Angeologia, Anestesia, Cardio
logia, Clínica Geral, Cirurgia
Toráxica, Cirurgia Geral, Cirur

giaVideolaparoscópia, Endocri
nologia' Ginecologia eObstetrí
da, Ortopedia, Pediatra e

Urologia.
A instituição hospitalar em

prega 134 funcionários, dos

quais 20 são médicos.

Segundo Aguiar com a inau-

guração do Novo Centro Cirúr

gico em março de 2003, o hos

pital conseguiu aumentar o nú

mero de atendimentos particu
lares e realizamensalmente uma
média de 90 cirurgias. O Centro

Cirúrgico doHospital de Gaspar
tem equipamentos de alta

tecnologia.
Pensando em aprimorar os

demais serviços oferecidos pelo
Hospital, a diretora administra
tiva conta que a partir de agora
os investimentos acontecerão

nos serviços de imagem, como
radiografia e ultrassom.

Além disso o Hospital Nos
sa Senhora do Perpétuo Socor
ro precisa também de uma refor
ma completa na lavanderia e co

zinha.
Para realizar essas obras, no

entanto, o Hospital precisa de

recursos externos. Por esse mo
tivo já encaminhou vários pro
jetos ao Ministério da Saúde e

também ao Governo do Estado,

O Hospital foi idealizado por
um grupo de pessoas da comu
nidade que se reuniram, tendo
como meta a construção de um

hospital, a fim de que os

gasparenses não necessitassem
deslocar-se para outras cidades
à procura de atendimento mé
dico hospitalar.

Fundado no dia 12 de outu

bro de 1956, com o nome de

Hospital de Caridade e Mater

nidade Nossa Senhora do Perpé
tuo Socorro, o Hospital teve ás
construções iniciadas em feve
reiro de 1962, através de duas

- alas, de um projeto de três alas.
Foi no dia 18 de maio de

1970, que o Hospital- abriu as

portas para atendimento a quem
dele recorresse. Foi administra

do, inicialmente, por um prove
dor e quatro irmãs Franciscanas

e uma Secretária. De início era

de caráterparticular, o corpo clí
nico era composto por dois mé
dicos.

Em 28 de agosto de 1970, foi
assinado o primeiro convênio
com órgão público para presta
ção de serviços (FUNRURAL),
nos Municípios de Gaspar e

Ilhota. Em outubro de 1971, foi.
assinado convênio com o

(IPESC), em fevereiro de 1975,
foi assinado convênio com o

SUS, em julho de 1977, foi fir
mado convênio com o Banco do
Brasil (CASSI).

No dia 02 de maio de 1976,
foram iniciados os trabalhos de

. construção da 3a ala, motivado
pela insuficiência de leitos dis

poníveis para atender à deman
da. Essa nova ala foi inaugura
da no dia 15 de setembro de

1978, elevando de 30 para 85 o

número de leitos, distribuídos
nas seguintes clínicas: Médica,

.

Cirúrgica, Obstétrica/Ginecoló
gica e Pediátrica.

Em 1994, foi construída a

quarta ala, com 274 metros qua
drados, na qual foram instalados
apartamentos. Em 1996 foi
construída a quinta ala com dois

pisos e com 340 metros quadra
dos, para a instalação do Labo
ratório de Análises Clínicas na

parte inferior e seis consultóri
os médicos na parte superior,
hoje ocupado pelo Centro Clí
nico Integrado de Gaspar.

Em 1998 foram realizadas
obras de ampliação e reforma do

prédio número 01 para funcio
namento do Pronto Atendimen
to e área administrativa.

Em 2001, iniciou-se a refor-

ma do Centro Cirúrgico e a cons

trução da Central de Esteriliza

ção de Materiais.
Em março de 2003, o Hospi

tal reassumiu o Centro de Diag
nóstico e Imagens.

Atualmente denominado

Hospital Nossa Senhora do Per
pétuo Socorro, o corpo clínico é
formado por 22 médicos.

As instalações contam com

94leitos, um centro obstétrico e

cirúrgico, central de esteriliza

ção de materiais centro cirúrgi
co, maternidade, pediatria, clí
nica médica, clínica cirúrgica,
todos os quartos com banheiro,
oxigênio centralizado, aspiração
a vácuo centralizado, sinaliza
ção sonora e luminosa, uma la
vanderia e uma cozinha, com
área construída no total de 3.863
m2.
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' oroscopo
O período convida a refletir a respeito de tudo que você vorável para você.

considera como valores em sua vida, do nível material ao nível espi-: Líbra- É um momento perfeito para entrar em contato com seus

ritual.· aspectos profundos, secretos, que talvez você esconda até de si pró-
Touro . Mercúrio, o planeta das comunicações e do movimento,
está em Touro até 5/6 e promete agitar sua vida, no bom sentido.

Gêmeos- Ponha a mão namassa! Esta é uma fase de realizações no
plano concreto, seus movimentos se voltam para as coisas práticas.
Câncer- Este é um ótimo momento para meditar sobre seus planos
e ideais. Veja o que ainda está valendo e o que e como precisa ser

mudado.
Leão· Aproveite para contatar pessoas que estejam relacionadas a

suas metas e objetivos profissionais, mesmo que indiretamente.

Virgem. Seu regente Mercúrio transita em Touro. Em um signo de

Terra como Virgem, sua passagem pode ser muito estimulante e fa-
r '

I

prio.
Escorpião- A passagem de Mercúrio por Touro, o signo oposto ao

seu, tende a movimentar sua vida social e relacionamentos.

Sagitária- Cuide um pouco mais desses detalhes não tão pequenos
de você como sua saúde, alimentação, exercícios físicos ...
Capricórnio - Inclina a usar sua mente para propósitos lúdicos,
sem se preocupar tanto com a utilidade do que está fazendo .:

Aquário . Este é uro ...iclo de reflexão. Você capta muitas coisas,
mas nem sempre consegue aproveitá-las direito.
Peixe .. Você está em um período dinâmico e produtivo, sobretudo
em atividades ligadas' à' c�Ír;unicaç�o,'é ao trabalho iótelectual.
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Prosa e Verso
Por Gervásio Tessaleno Luz

Diário da semana

Parece antitético o título do

espaço de hoje?
Não o é. São registros do

que de importante ocorreu nos

últimos 7 dias:
Com carinhosa dedicatória

Júlio de Queirozenvia-nos sua

última obra, Sementes do tem
po, editada pela UFSC. Espíri
to-santense de nascença, desde
a década de 70 adotou a nossa

capital como morada maior.
Sua paixão por Florianópolis
surge aqui e ali, num e noutro

verso. "Sempre que volto à
minha cidade/seu ar está sua

ve, cheirando a novas semen

tes". Autor de mais de dezena
de livros, em todos eles há um
atestado que revela o bom, mais
que maduro, poeta, contista e

novelista. Quando adolescente,
meu mestre de Português, La
tim, Espanhol, Francês e Ora

tória, Frei Odorico, Durieux,
chamava-me a atenção para os

artigos lapidares de Júlio em O
Estado. Falando nisso, uma
pergunta paira no ar. Onde está
a grande imprensa que não con
voca sua presença? Mas o cri
ador de Sementes do tempo tem
carradas de razão ao constatar:

"A sadia imprensa do-Brasil/ é
sempre indiferente/ às belezas
de meu país."

E falando em belezas de
meu país (incontáveis - todo
mundo sabe), resolvemosmana
Júlia, amigo Nelson e eu conhe
cer o femcso.Morro do Baú"w
território de Ilhota. E aí deu-se
a grande descoberta. Láno alto,
bem no alto, em sinuosas estra
das do interior, existe um par
que botânico com nomeMorro
Baú. Surpressa maior: é admi
nistrado pelo Herbário "Barbo-
sa Rodrigues", de Itajaí. E con-

ta com o apoio daUnivali, uni
versidade que cresce, dia-a-dia,
a olhos vistos e revistos. Deve
mos sua criação ao padre
Raulino Reitz. Com maior aju-
da oficial, suas cachoeiras exu
berantes e sua mata inda (qua
se) intocada tomarão o local um
ponto para passeios turísticos e

repouso da mente de primeira
água. Vale visitar e conferir.

Mais que perfeita amanche
te do jornal Cultura em Movi

mento, da Fundação Cultural
de Blumenau: O Brasil dançou
em Blumenau. Trinta e quatro
grupos de 14 estados garanti
ram a grandeza do evento. O 7°
Festival Nacional de Danças
Folclóricas (Festfolk) consoli
'dou-se. É o que concluiu a Co- .

missão Nacional do Folclore,
que se fez presente.
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História e mitos em Tróia
o filme Tróia, que estrei ou
na sexta-feira, dia 14 de

maio, nos cinemas da re-

. gião, está rendendo bons
comentários.

Não há quem não saia dos cinemas

elogiando e comentando as cenas

do filme, que retratam parte da história

da Grécia antiga a partir de uma paixão
de um dos casais mais lendários da his

tória.
O amor entre Páris, príncipe de Tróia

(Orlando Bloom) e Helena (Diane
Kruger), rainha de Esparta, desencadeia
uma guerra que devasta uma civilização.
Páris rouba Helena de seu marido, o rei
Menelau (Brendan Gleeson), e isto é um

insulto que não pode ser tolerado. Ahonra

da família determina que uma afronta a

Menelau seja considerada uma afronta a

seu irmão Agamenon (Brian Cox), o po
deroso rei de Micenas, que logo une to

das as tribos da Grécia para trazer Hele

na de volta, em defesa da honra do ir

mão.

Na verdade, a busca deAgamenon por
honra é suplantada por sua ganância -

ele precisa controlar Tróia para garantir ,

a supremacia de seu vasto império. A ci

dade cercada de muralhas, comandada

pelo rei Príamo (Peter O'Toole) é defen
dida pelo poderoso príncipe Heitor (Eric
Bana). É uma fortaleza que nenhum exér

cito jamais conseguiu invadir. A chave

da derrota ou da vitória sobre Tróia é um

único homem: Aquiles (Brad Pitt), tido
com o maior guerreiro vivo.

• Arrogante._. rebelde �e aparentemente
invencível, Aquiles"'l1.ão tem lealdade a

nada nem a ninguém, a não ser à sua pró
pria glória. É sua sede insaciável pelo
eterno reconhecimento que o leva a ata-

_

car os portões de Tróia sob a bandeira de

Agamenon - mas é o amor que acaba por
decidir seu destino.

Dois mundos entram em guerra por
honra e poder. Milhares de pessoas pere
cem em busca de glória. Enquanto, por

amor, uma nação é reduzida a cinzas.

A aventura apresenta incontestáveis

comentários sobre os deuses da Grécia

Antiga e o poder que os mesmos tinham

na civilização há três mil anos.
Tróia reforça mais uma vez que guer

ras fazem parte da história da humanida

de desde os tempos primórdios. Na ver
dade, o amor que desencadeia a guerra,
torna-se apenas um motivo a mais, para
que a guerra possa continuar. De fato a

briga real é por domínio e poder.

Filme repleto de cenas de batalha

Nos dias de hoje, as guerras continu
am sendo dessa forma, e com grandes
disparidades. Na aventura dirigida por

Wolfgang Petersen, o exército de Tróia é

incomparavelmentemenor ao de Esparta,
Micenas e demais localidades da Grécia.

O erro dos troianos está justamente na

falta de percepção de uma única pessoa
em acreditar que a batalha foi vencida,
quando, de fato, não tinha tido o seu de

senrolar final. Por esse motivo é errôneo

acreditar que as guerras atuais podem, de
um dia para o outro, acabar.

Na realidade qualquer passo em falso

quando se está em guerra, seja por po
der, por conquista de impérios ou por
controle do narcotráfico, sempre está re

servada uma surpresa quando o duelo

parece ter chegado ao final.

Tróia é marcada por cenas de bata

lhas sangrentas, mas também por cenas

de amor, inclusive amor à pátria.
Elenco: Eric Bana, Orlando Bloom,

Poetizando
aVida

Por Júlio Cesar Bridon dos Santoã

"LÁBIOS SEDUTORES"

Beijo teus lábios

e sinto neles
o perfume dos desejos
que me inebriam

de paixão.

Encosto meu rosto ao teu

e sinto o calor ardente

a percorrer-me o corpo
como se uma chama vida

entorpecesse meus sentidos.

Abraço-te
e nos abraços temos
sinto, no tremular das tuas

mãos,
que o amor

também queima meu coração.

Desejar-te sempre
faz de mim um prisioneiro fa

tal
tentando atropelar os sentimen
tos

nas lembranças temas dos teus

lábios.

Do livro "AMOR, SONHO E
POESIA"

www.bridon.hpg.com.br
E-mail:bridon@terra.com.br
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Carreta do Senac promove últimos cursos

Mais de 200 alunos já
foram formados em

tria do município, Leslie

Reinert, os cursos mais procu
rados foram os de atendimento'

treze cursos nas áreas ao cliente, voltados ao comércio,
.

de hotelaria e atendi- o qual foi necessáriomontar cin
co turmas - uma delas fechada

menta ao cliente

A
carreta do Senac está pro
movendo nessa semana e

na próxima os últimos cursos no
município de Gaspar. Até omo
mento já foram formadas 200

pessoas, que participaram de 13

cursos na área de hotelaria e

atendimento ao cliente.

Até o dia 30, quando a carre

ta deixa o município, outras 80

pessoas devem estar formadas

em um dos cinco cursos que es

tão em andamento.

Segundo a diretora de Indús-

Jean vem de Blumenau

para o curso

para funcionários de uma única

loja - e de preparação de Bolos

e Tortas.

Os cursos estão acontecendo

desde o mês de março e têm por

objetivo garantir qualificação
profissional àqueles que buscam
oportunidades, como também,
no caso das donas de casa, utili

zar o tempo que sobra para

aprender a preparar novos pra
tos.

Reinert conta que a deman

da e procura pelos cursos supe
raram suas expectativas. Porém,
uma grande dificuldade encon

trada foi para formar os cursos

de garçom, "Quando nos reuni

mos com empresários e comer

ciantes, uma boa parte delesma
nifestou interesse na realização
do curso de garçons, porém, no
curso, foram poucos os que par
ticiparam."

Apesar da carreta escola es
tar indo embora, o interesse das

pessoas em participar dos cur

sos continua. Mais de 30 nomes

já estão numa lista de espera

aguardando que mais cursos se

jam promovidos no município.

Descontração e amizade entre os alunos do curso de Tortas Salgadas

A busca por uma qualificação
profissional está fazendo as pes
soas entrar em contato com a Se

cretaria de Indústria, Comércio
e Turismo, para dar idéias de

outros cursos que seriam interes

santes para a população do

município.Para o curso de deco
ração de pratos, que acontece na
próxima semana ainda há vagas:
As pessoas interessadas devem

fazer a inscrição na Secretaria de
Indústria, Comércio e Turismo.
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Secretariã quer montar é poder viabilizar através da es

escola profissionalizante cola omaior número possível de
A Secretaria de Indústria, cursos com baixo custo, aten

Comércio eTurismo está tentan- dendo as necessidades do mu

do viabilizar uma escola nicípio.A escola deverá funcio

profissionalizante para qualifi- nar na Escola Intendente José

car a população. Por enquanto a Spengler, que está desativada.

escola está apenas no papel, pois Também devem acontecer na

faltam verbas para colocar o escola os encontros das coope

projeto em prática. rativas que vêm sendo formadas

Ainda assim a expectativa é
.

dentro do município. Vai haver
de que até o final do ano o pro- no local espaço para exposição
jeto possa sair do papel. A idéia de produtos e obras.

SECRETARIA DE
ESTADO DA SAÚDE
SECRETARIA DE ESTADO DO

. 'O �NU01VIMEfO'O,REGlONAl,EM'CURmOANOS

Governo do Estado

SINTACATARINA
uiiuui.sc.goo.hr".'.



iDA - Jornal Metas AGRICULTURA 19 a 25/05/04

,

Rizicultores colhem rebrota de'arroz
Expectativa é de Que
possam ser colhidas

-,

50 sacas a cada -.

hectare plantado

os
rizicultores gasparenses j á es

tão há aproximadamente 15 dias

colhendo a rebrota do arroz, popularmen
te conhecida como soca. Segundo o en

genheiro agrônomo do Epagri, Josi
Rodrigues Prestes, o período de colheita
da rebrota deve se estendei ainda por
mais uns 15 dias.

Segundo ele, a expectativa é de que

possam ser colhidas em média 50 sacas

de arroz por hectare plantado, aproxima
damente 30% da la colheita de 2004 que
atingiu uma produção próxima das 640
mil sacas de arroz.

Para os bons resultados dessa segun
da colheita, Prestes acredita que é impor
tante que o tempo não esteja muito úmi
do. Há que seanalisar o período de plan
tio, pois quanto mais tarde o arroz tiver

sido plantado, pior para a colheita, em
razão das condições climáticas.

De acordo com o engenheiro agrôno
mo o produto está sendo negociado a

R$32,00 à vista, e R$33,00 a prazo. Se

gundo ele um preço muito bom. As pri
meiras sacas, da Ia colheita, foram ne

gociadas inicialmente a R$ 40,00.
Esse processo de segunda colheita

através de um mesmo plantio é uma coi-

Poto.Beto

Colheita da soca deve se estender por mais 15 dias

àa recente, que hoje atinge praticamente vam cedo demais e acabavam prejudica-
100% dos produtores de arroz. dos. Eram plantações em menor quanti-

O Engenheiro Agrônomo da Epagri dade, e que também não geravam o mes

explica que há cinco anos os produtores mo lucro que atualmente, em razão de
costumavam fazer dois plantios, ao in- um maior custo maior de produção.
vés de aproveitarem a rebrota. Segundo Atualmente, porém, o arroz é o pro
ele muitas vezes os rizicultores planta- duto agrícola mais cultivado no municí

pio, representando boa parcela da eco

nomia do município. As grandes áreas

plantadas ficam nos bairros GasparGran-
Fonte: Instituto Cepa/SC. '

de e Gasparinho.

Produto Unidade Cotação

Arroz em casca 50kg 33,00
Arroz irrigado 50Kg 32,23 '

Arroz beneficiado t1 30kg 47,21
Farinha Grossa 50kg 42,00
Farinha Fina kg 1,40
Mandioca t 190,00
Milho 60kg 51,00
Soja 60kg 51,00
Boi Gordo arroba 52,50
Frango Vivo kg 1,72
Suíno vivo kg 1,80
Leite (plataforma) litro 0,41

\

Farmácia CristÓVÃO tem:

Av. das Comunidades, 160 - Centro 332-0579/332-9337

Leopardo Máquinos

FMS'_'7
o ANDYdovat.e

201·1897/332·1 020
Rua Pedro,Debortoli,�1j • $ete de Setembro • Gaspar
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Gaspar se manifesta contra violência sexual
Foto: Cleisi

sexuais ou ficam perambulando
em postos de combustível, ao
longo das rodovias até encontrar

algum destino .

Assim por ser ilegal, a caro
na abusiva fere o Estatuto da Cri

ança e do Adolescente, poden
do resultar em multa ao condu
tor do veículo de três a 20 salá

rios ou até mesmo em sanção
penal, se houver rapto (mesmo
com a vontade da criança ou

adolescente), contato sexual

(mesmo com o aparente consen
timento da criança ou adolescen
te de até 14 anos) ou corrupção
da adolescente. As penas vão de
um a quatro anos para o rapto e

a corrupção, e de nove a 13 no

caso de contato sexual com cri

ança ou adolescente até 14 anos.

Caso se identifique o crime
de exploração sexual comerci

al, a pena é de quatro a 10 anos

de reclusão, para quem manti-
Crianças e adolescentes encerraram manifesto com canções em frente à delegacia de Polícia Civil

. , ver relacionamento sexual com
denúncias a Polícia ou mesmo o monstrada foi o fato do municí- crime) e levados para cidades adolescente de 14 a 17 anos, em

Conselho Tutelar não tem como pio de Gaspar ser um corredor distantes das suas, onde são troca de favores, dinheiro, caro
agir. Entre os muitos cartazes de acesso a outros municípios e, "agenciados" por exploradores na ou comida.

que as crianças e adolescente se- portanto, um local propício para
o rapto e aliciamento de meno

res. Existe inclusive uma cam

panha pelo combate à Carona
Abusiva.

Aproximadamente'
250 estudantes de

.

escolas do município
participaram do

manifesto

Estudantes de várias esco

las do município, profes-
sores e profissionais da Secre

taria de Saúde e Assistência So

cial se reuniram na escadaria da

Igreja Matriz São Pedro Após
tolo, na manhã de segunda-fei
ra, dia 17, para unirem forças
contra a violência e exploração,
sexual infanto-juvenil.:

Durante todo o dia de ontem,
Dia Nacional de luta contra a vi

olência e exploração sexual

infanto-juvenil foi feita também
a entrega de panfletos
explicativos, onde se pede que
todo tipo de violência e explo
ração contra crianças e adoles

centes seja denunciada para o

Conselho Tutelar, como também
para a Polícia CiviL

Apesar da grandemaioria das
pessoas considerar a violência e

exploração sexual algo distante,
os dados apontam o contrário.A

psicóloga Scheila Regina' carona abusiva, através da qual
Boetnner garante que há uma muitas crianças e adolescentes

grande incidência de violência podem ser seqüestrados e aca

e abuso na região. Segundo ela, bar vítimas de violência e ainda

são registrados aproximadamen- serem assassinadas.
te nove casos por mês, na gran- O manifesto em frente à es

de maioria deles os próprios pais cadaria da Igreja Matriz teve o

ou padrastos são os agressores e objetivo de chamar a atenção da
o crime acontece dentro do pró- comunidade e ainda despertar
prio lar. nas pessoas a necessidade de

De acordo com a psicóloga conscientizar as crianças e ado
o crime de violência e' explora- lescentes da importância de ja
ção sexual ainda é muito vela- mais aceitar caronas de pessoas
do, as pessoas que conhecem desconhecidas ou das quais se

esses fatos se calam, dandomar- desconfie.
gens para a impunidade. Sem . Uma outra preocupação de-

guravam enquanto ouviam in

contestáveis pedidos pela de
núncia da violência, um outro

fator foi levantado. Trata-se da lf Câmara de Dirigentes Lojistas
de Gaspar

CONVITECarona Abusiva
A Campanha .Carona

Abusiva surgiu da necessidade
de combater o tráfego ou até trá

fico de crianças e adolescentes

para a exploração sexual, após
a constatação de que muitas me
ninas e meninos são levados de

carona, ilegalmente, por cami
nhoneiros e condutores de outros

tipos de veículos, que cortam

não só o Estado, como o País.

Não raras as vezes são usa

dos sexualmente, durante a via

gem, em troca de alimento (um

A CDL de Gaspar convida a comunidade em geral, para
visitar as obras da Rua Coronel Aristiliano Ramos e veri

ficar o andamento nomaior sonho dos gasparenses se trans

formar em realidade. A rua principal está sendo totalmen
te desmontada, para então, ser refeita com o maior cari

nho e causar um grande orgulho à comunidade.

Vellha com sua fanu1ia e participe testemunhando o pro

gresso de Gaspar, afinal a cidade é sua.

Para chegar à obra utilize o estacionamento do pátio da

Festa de São Pedro Apóstolo, e outros à sua disposição.
Confira, sua presença e opinião é de grande importân

cia para o desenvolvimento de Gaspar.

CDL - Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar.ERRATA:
no capítulo III, artigo 4º, parágrafo único da Portaria 18/2004,

onde lê-se 18 anos, leia-se 16 anos.
Rua

Posto Irmõos DeggauCIRCUITO
Eletro Comercial Ltda.

'" Registro de Empresa;
'" Escrituração Contábil/Fiscal;
'" Pericias; '" Declaração de IR,

'" Contratos em Geral

·Combustível confiável;
*Troca de, óleo, filtros,
• Lavação, lubrificação,

*Ducha grátis
Fone: 332-0918

.

Rua Dr. Nereu Ramos, 1164 - Coloninha - Gaspar

Material Elétrico de Alta e Baixa Tensão

...._...::Consultoria Técnica • Pro!"'t�s Elétricos�_...

ir (04) 332-1501
RuaArnoldo Schramm, rr' 33

. Avenida das Comunidades - Centro - Gaspar
• 332�2300J 9104-13U' . .: , ,.' ..

Rua Cei. Aristiliano Ramo�,'�11, 2° andar· sala 22 . Gaspar·
.

--------------------------------------------------------
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Alunos atendidos
* Subtrai-se do convênio o valor de

2.577

Vendo Apartamentos com
02 dormitórios, sacada

com churrasqueira - novo.

Rua Águas Negras - Bairro Figueira

Obs: Também Créditos Contemplados de Imóveis, A móveis e Mo s
-

47 _ 9980-1928 Aut.Bacon

47 - 222-2853/Sponchiado
maykelgoes@yahoo.com.br

RS 95.000.00 rum

RS 11I.000.lUI til' entrada.
C untutn Fnnr: (-17) 1)99J-2S7-1

19 a 25/05/04

ESTADO DE SANTA CATARINA / PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Gaspar / 28 Vara.

Avenida Deputado Francisco Mastella, s/n°, Sete de Setembro
- Cep 89110-000, Gaspar-SC

.

Juiz(a) de Direito: Cássio José Lebarbenchon Angulski
Escrivã(o): Judicial: Ivete Trapp Dirksen
EDITAL DE INTIMAÇÃO DA PENHORA - EXECUÇÃO -

COM PRAZO DE 20 (VINTE) DIAS
Espécie e Número do Processo: Execução por Quantia Certa con

tra Devedor Solvente, 026.97.000038-8
Exeqüente: Banco do Brasil S/A
Executado: instalsevice Com. Servo e Representações Ltda. e ou

tros

Intimando(a) (s): Executado: Jefferson Hegert de Oliveira, com
endereço à Rua: Curt Hering, 149 Apartamento 07 Centro Blumenau
SC Brasil

Descrição does) Bem(ns): Um terreno com área de55.183,33 na,
parte ideai em condomínio, de um todo que mede 331.100,00 rn2,
limitando-se ao norte em duas linhas: uma de 440,00 m com terras de
Horácio Santos Rebelo e Airton Santos Rebelo e outra de 81,00 m

com terras de Ney Élcio RamosRosa; ao sul em 521,00 m com terras
de Edgard Budag; ao leste, em duas linhas uma de 550,00 m com

terras de Anselmo Junkes e a outra de 550,00 m com terras de Horácio
Santos Rebelo e Airton Santos Rebelo; a: oeste em 1.100,00 m com

terras de Hans Dressel, sem benfeitorias, ficando referido bem depo
sitado em nome deAntônio OsniWoleck. Valor do Débito: R$7.304,62.

Data do Cálculo: 14/11/1997.
Por intermédio do presente, a(s) pessoa(s) acima identificada(s),

atualmente em local incerto ou não sabido, ficaún) ciente(s) de que,
neste Juízo de Direito, tramitam os autos do processo epigrafado, bem
como INTIMADA(S) da penhora efetivada, bem como para
oferecer(em) EMBARGOS À EXECUÇÃO, querendo, em 10 (dez)
dias, contados do transcurso do prazo deste edital. OBSERVAÇÃO:
Recaindo a penhora em bens imóveis, resta, igualmente, procedida a

intimação do cônjuge do executado. E, para que cheque ao conheci
mento de todos, partes e terceiros, foi expedido o presente edital, o
qual será afixado no' local de costume e publicado na forma da lei.

Comarca de Gaspar (SC), 30 de junho de 2003.

no
co 125 84

CGToday 91
CG 125 Titan 95/96/97/98/99
CG 125 Titan KS 00/01/02/03
CGTitanES 00/01/02/03
CGTitanKSE 02/03
NXR 150 03
TWiSTER 02/03
XTZ 125K 03
CBX Strada 98/99/00/01
XLR 125 KS 00
XLR 125ES 01
Schadow 600 99
Tenere 88
SRAD 99
SRAD 98
Bicicleta c/ Motor 03
Ronda OKm Todas as cores e modelos
Yamaha OKm Todas as cores e modelos
Suzuki OKm Todas as cores e modelos

Consulte-nos na compra ou venda de sua moto!'!

Compre sua moto em até 36 vezes

SEM ENTRADA

Fone: '332-0501l9992-3959
R�a MáQ,Q Vaqt�ita - �el'ltro ..GasPiªr

'Chalico Motos a Loja mais completa
para você.

Motos OKm e usadas, com o

melhorpreço.

....<,.��� Para todas as ocasiões

+A�+�+
+ 'tt4tfU eM �'t4t +

Ternos a sua dlsposiçao doces,
ole I ze i�RrrlRlr�s,salgados--e salgadinhos

Encomendas: 332-2718

-ISttllo'l
ETIQUETAS

A etiqueta que
valoriza sua marca

• (0**47) 351·3561
Brusque - se E-mail: esttilo@fipnet.com.br

Supermercado
GOEDERT

uma família servindo a sua

LHiz Franzói, 250 - Margem Esquerda

Aulas Práticas e Teóricas
Renovação e 1 a Habilitação

C 332-2334 - 332-5010]
Faça sua habilitação em até 6 vezes

Aprenda a dirigir com quem gosta de ensina

Rua Cei. Aristiliano Ramos, 676 • Centro· Gaspar

VENDE· CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES
BARRACÃO: - Galpão de alvenaria - 500,00 m' + casa de
alvenaria - 02 pisos - 100,00 m'. Terreno com 1.951,79 m' com
57,48 de frente para a Rodovia Ivo Silveira;
BELA VISTA:- Prédio de alvenaria - 02 pisos - sendo: 02
salas comerciais, garagem para 02 carros e apartamento con
tendo 02 suítes + 02 dormitórios - Rua Adriano Kormann -

Centro - R$ 150 mil;
- Mista com 177,10 m2 - terreno com 780,00 m2 - 02 pisos-
04 dormitórios - Rua Alvorada - R$ 40 mil;
CENTRO - Alvenaria com 90,00 m2 - 03 dormitórios - Rua
Francisco Laguna R$ 28 mil;

- Alvenaria com 306,27 m2 - 02 pisos 04 dormitórios, sendo
02 suítes + piscina - Rua Amo Correia - R$ 400 mil;

- Apartamento Residencial Alvorada - 03 dormitórios, sendo
01 suíte + Dep. Completa de empregado + 02 garagens - R$
145 mil;
COLONINHA:- Casa de alvenaria - 02 pisos - com 223,00
m' - Rua Júlio Zimmermann - R$ 80 mi;

- Alvenaria - em construção - com 264,00 m2 - R$ 45 mil;
FIGUEIRA: - Alvenaria com l35,00 m2 - 03 dormitórios, sen
do 01 suíte - Rua Manoel Bernardes da Silva - R$ 43 mil;
GASPARINHO:- Alvenaria com 104,00 m2 + garagem - 03
dormitórios - Rua Leopoldo Alberto Schramm - R$ 20 mil;

- Alvenaria - nova - 02 pavimentos - 02 dormitórios - Rua
Walter Schneider - R$ 65 mil;
MARGEM ESQUERDA: - Madeira com 70,00 m' - 02 dor
mitórios - Rua Laurentino - R$ 22 mil;
- Alvenaria com 248,00 m2 - 03 dormitórios + piscina - Rua
Pedro Bonifácio SabeI - R$ 98 mil;

- Prédio com 8 kitinetes - Rua Nicolau Threiss - R$ 25 mil;
- Alvenaria com 167,00 m2 -'03 dormitórios sendo 01 suíte +

piscina - Rua São Marcos - R$ 60 mil;
- Galpão com 254,00m' + casa e escritório - Rua Niterói - R$
85 mil;

- Alvenaria com 117,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Nicolau
Threiss - R$ 25 mil;

- Alvenaria 271,00 m' - 2 pisos - 05 dormitórios - Rua Pedro
Bonifácio Sabel- R$ 90 mil;
B.SANTA TEREZINHA:- Alvenaria com l30,OO m' - 03 dor
mitórios - Rod. Ivo SilveiralEsquina com Rua Uruguai - Ter
reno com 602,60 m' - R$ 90 mil;
- Alvenaria com 205,00 m2 - nova - 04 dormitórios, sendo 01
suíte - Rua Paulo Bernardo Schmitt - R$ 130 mil;

- Alvenaria com 132,00 m2 - 04 dormitórios. Terreno com
704,00 m2 - Rua Manoel Alves de Andrade - R$ 45 mil;

- Alvenaria com 112,50 m2 - 04 dormitórios, sendoGl suíte
- Rua Olávio Rosa - R$ 47 mil;

- Alvenaria com 254,70 m' - 02 pisos + casa mista com 90 fi'-
Rua Luiz Poffo - R$ 85 mil; .

- Alvenaria com 250,00 m' - 03 dormitórios sendo OI suíte +

piscina. Terreno com 1.000,00 m' - Rua Joaquim Silvino da
Cunha - R$ 280 mil;
B. SETE DE SETEMBRO:- Casamista com 96,00m' + galpão
de alvenaria com 208,00 m' - 02 pisos - Rua l° de maio - R$
65 mil'

- Prédio de alvenaria � Q2.-pisos � 289,&0 m2 + casa mista.
com 157,50 m2 - Rua ;\�gçli!,a,�0!ler- R$ 155 mil. Aceita

Bangal61m6vel Ltda
••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

troca por sítio;
- Alvenaria com 150,00 m' - 02 suítes - Rua Angelina
Muller - R$ 95 mil;

- Alvenaria com 172,00 m' - 04 dormitórios, OI suíte - Rua
Benedito Bemez - R$ 100 mil;

- Alvenaria - 02 pisos - Rua Angelina Motter - R$ 42 mil;
- Alvenaria com 150,00 m2 - terreno com 964,00 m2 - Rua
Canoinhas - R$ 100 mil;

.

- Casa com 121,78 m2 - 03 dormitórios. Terreno com 598,50
m2 - Rua 21 de Abril - R$ 60 mil;

• Casa de alvenaria com 88,00 m' + sala comercial com
38,00 m' + Kitinete com 42,00 m' - Rua Minas Gerais,
esquina com a Rua João Silvino da Cunha - R$ 70 mil;

Av. das Comunidades; 310 • Sala 202" Centro .. Gaspar - Fone: 332·1074

VENDE - TERRENOS/síTIOS
ÁGUAS NEGRAS: Sítio com 3.351,89 m2 + casa de alvenaria
com 60 m2 - Rua Amoldo Theiss - em frente Pesque-Pague
Femandão - R$ 35 mil;
BELA VISTA: - Rua Bolívia - Lot. Mirante do Vale com 312,50
m'- R$ 8 mil;

- Rua Anfilóquio Nunes Pires - com 562,34 m' - R$ 35 mil;
FIGUEIRA: - Rua Manuel João Severino - lot. Figueira -

Com 450,00 m' - R$ 15 mil;
GASPARINHO: - Sítio com 144.000,00 m' + 02 casas mistas
- Rua Antonio S. Marquetti - R$ 80 mil;
- Sítio com 7.706,25 m' + casas mistas + piscina + 02 lagoas-
Rua Pedro José Bergamo - Alto Gasparinho - R$ 75 mil;

- Sítio com 56.049,l3 m' cercado com palanques de concreto +
02 açudes + 16.000 pés de palmeira real+ galpão com 100,00
m' - Rua Pedro José Bergarno - Alto Gasparinho - R$ 80 mil;

- Sítio com 103.039,00 m' - Gasparinho Central- R$ 70 mil;
- Sítio com 62.400,00 m2 - Rua Frei Solano - R$ 40 mil;

- Rua João Benigno de Oliveira com 3.217,50m'- R$.25 mil;
- Rua Frei Solano - Gasparinho Quadro - com 1.003,20 m' -

R$ 20 mil; '.
MARGEM ESQUERDA:- Rua Francisco Lenfers com 300,00
m' - R$ 7 mil - com financiamento direto;

- Rua ruo de Janeiro com 449,00 m2 - R$ 18 mil;
CENTRO: - Rua Frei Solano - próximo ao centro - com 1.861,19
m' - R$ 65 mil;

- Rua São Pedro fundos - com 5.183,00 m2 - R$ 65 mil;
- Morro do Sarnae com 969,72 m' + casa mista - R$ 65 mil;

- Loteamento Augusto Helena Debortoli - com 524,55 m2.-
R$ 40 mil;
BAIRRO SANTA TEREZINHA: - Rua Boruverá com 338,00
m' - R$ 12 mil; -

- Rua Santa Cecília esq. Com Rua Guabiruba com

549,26 m' - R$ 27 mil;
- Rua Evaldo Schneider - Lct. Por do Sol - R$ 16 mil;
BAffiRO SETE DE SETEMBRO: - Rua Sete de Setembro
com 1.401,18 m' - R$ 200 mil;
COLONINHA:- Rua Silvio João Zirruuermann com 356,50 m'
- R$ 11 mil;

.

- Rua Alicio Udi Hostins, com 450,00 m' - R$ 8,5 mil
- Rua Amold Koch com 464,00 m2 - R$ 15 mil;

- Rua João Krauss com 405,01 m2 - R$ 10 mil;
·ROD. FRANCISeO MASTELA:,- Prox. Ginásio João dos
Santos com 2.23'p6.m' - R$ 45 mil.

[
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Imóvel

Terreno

Vende-se casa de alvenaria com

4 quartos, demais dependências,
murada, próximo à Plasvale. In

formações pelo fone (47) 332-
7407, após às 18h.

Vende-se - sítio, medindo 26,6
hectares. Próximo à Igreja San
to Antônio Gasparinho - Rua

David Bonetti. Inf. pelo telefo

ne 332-3209 com Claudemir.

Vendo - casa murada contendo
4 quartos, sala, cozinha, lavação
e dois banheiros. Grades em to

das as janelas. Inf. pelo fone (47) .

332-7407.

Vende-se casa e terreno na Rua

Brusque. Valor a combinar. In

formações pelo fone (47) 332-
7340.

Troca-se apartamento na Velha,
com 3 quartos, sala, cozinha,
lavação e sacada, em condomí

nio fechado com segurança
noturna. Por casa de alvenaria

que esteja em boa localização e

livre de enchente. Também em

Blumenau. Informações pelo
fone (47) 330-8277 ou 8802-

5058.

Vendo uma casa de alvenaria

com uma sala comercial em ane

xo e com uma estrutura para

construção de um segundo piso
naRua SantaCecilia, 201 - Bair-

Vende-se Um terreno na Rua

Guatemala, bairro Gasparinho,
com 754m2, a 2km do centro no

valor de R$ 12 mil. Informações
com Luis pelo fone 9909-8134.

Vende-se - Uni terreno na Rua

Rondônia, em frente aos Cana

rinhos, 13m de frente e 26m de

fundo, total 331m2.,Valor R$ 15

mil. Informações pelo fone 397-
0728 somente à tarde.

Aluga-se Kitinete na Rua Mato

Grosso, localizada no bairro Sete
de Setembro. Informações pelo
telefone: (47) 332-0662/9111-
3960 falar com Célia.

Aluga-se Um apartamento no

centro de Gaspar no prédio da

Makuko
'

s Pastelaria, rua São

José. Informações pelo telefone
332-0399 ou 9112-2913.

Vende-se - Lanchonete, exce
lente ponto emGaspar. Informa
ções pelo tele fone (47) 9133-
4137.

Fotógrafo Fotografias para ca

samento, eventos e book. Infor

mações pelo telefone (47) 9118-
8589 ou 332-1324.

Vende-se Impressora matricial

LX 300. Epson usada. Informa

ções pelo telefone (47) 332-
5317.

ro Santa Terezinha na Cidade de _

Gaspar. Informações pelo telefo- Vende-se Computador usado,
ne: 332-7189 ou 323-8521 com diversos modelos. Tratar com
Carlos. Renatopelo telefone: 332-9622.

Vende-se terreno medindo

1.866m2 na rua Frei Solano,
próx. ao mercado Stanke. Pre

ço a combinar. Informações
pelo telefone 332-3209 com

Claudemir.

Vende-se - Excelente terreno no

coração da cidade, rua em fren

te à Argus Vídeo. Valor R$
45.000,00. Informações pelo te
lefone fone 9112-0860.

Vende-se - Terreno com casa

localizada no bairro Santa

Teresinha. Informações pelo te

lefone 332-73'" ou 9117-5527.

Vende-se - 50 lotes de 360m2

cada, por R$ 35.000,00, na ci

dade de Sombrio/SC. Aceito

proposta. Informações pelo te

lefone (47) 9980-1928.

Procuro Casa simples para alu
gar, de preferência no Poço
Grande ou outro bairro próximo
ao centro. Informações pelo te

lefone 9112-0860 ou 397-0733

falar com Arnoldo.

Vende-se Casa no bairro Sete de

Setembro, rua Calçada, livre de

enchente, tendo um terreno de

529m2. Valor R$ 40.000,00. In

formações pelo .telefone332-
4148.

' . "

Vendo tampão original Gol G
nr, cinza claro. Valor R$ 40,00.
Informações pelo telefone 9911-

5315.

Vende-se um computador
Pentium 100mhz com CDRom,
internet. Valor R$ 500,00. Infor
mações pelo telefone: (47) 332-
6855 ou 9980-2058.

Perca Peso - Comendo o que
gosta com produtos naturais. In
formações pelo telefone (47)
9136-0577.

Renda Extra - Você ganha o

'que merece? Informações pelo
telefone (47) 335-6193 /
www.rendaextra.info

Vende-se - Filmadora JVC, com
controle remoto e visor colori

do. Valor R$ 600,00. Informa

ções pelo telefone 332-9622 ou

9121-0694.

Vende-se - crédito contemplado
de R$ 100.000,00 com entrada

de R$ 50.000,00 + parcelas. In
formações: (47) 9980-1928.

Vende-se Pentium 233, MHz,
MMX, monitor 15", com grava
dora de CD. Pronto para
Internet. Valor R$ 800,00. Infor
.rnações pelo telefone (47) 332�
6355:

Vende-se - Um celular Nokia -

3280, pré-pago (Vivo). Valor R$
70,00. Vendo alarme toppo +

cirene + trava elétrica para Gol.
Valor R$ 170,00. Informações:
9113-0897.

Compro - Esteira elétrica. In

formações: 9980-1928.

. Compro - Consórcio contem

plado ou não, mesmo cancela

do. Informações: 9980-1928.

Vende-se - 3 celulares Nokia

por R$ 100,00. Informações:
9980-1928.

Vende-se - Crédito contempla
do de R$ 40.000,00 com entra

da de R$ 3.000,00 + 93 x de R$
1.100,00. Informações: 9980-
1928.

Vende-se - 3 Pentium, 2 por R$
1.000,00 cada. Informações:
9980-1928.

Vende-se - Uma geladeira usa

da, marca Prosdócimo, bastante
espaçosa, em bom estado de

conservação. Valor R$ 250,00.
Informações: (47)9104-1242ou
340-4104.

Vende-se - Celular LG, modelo
DM 515 (modelo com visor ex

temo) duas baterias, carregador,
nota fiscal e manual. Valor R$
220,00. Informações: 9104-

1242.

Vende-se - Um banco de kombi

em ótimo estado de conserva

ção, original com trava, banco
do meio. Interessados ligar no
período da tarde pelo telefone

332-4472 com Luciano.

Vende-se - Lanchonete no cen

tro de Gaspar. Rua CeI.
Aristiliano Ramos. Ótimo Pon

to. Informações: 9962-6566.

Vende-se receptor parabólica
Tecsatmodelo T1200 Plus sem

controle. Informações pelo tele
fone (47) 332-5317.

Vende-se - CelularNokia 22,80,
novíssimo, com caixa manual,
carregador. Valor a combinar.

Informações: (47) 332-2771.

Vende-se - Celular Nokia 2280,
novíssimo, com caixa manual,
carregador. Valor. a combinar.

Informações: (47) 332-8409 ou

9131-8409.

Vende-se Antena Tecsat 60cm
Sistema por Assinatura. Valor

R$ 350,00. Informações pelo
telefone (47) 332-6355.

Vende-se Um computador
Athlon 2.0+XP, com CD rom,

placa 810, vídeo 64M, Som 3D,
fax modem 56K, memória

256ddr, HD 40.0 gyga-7.200
rpm, drive 1.44, placa de rede,
mouse PS2 scroll, teclado

Abnt2, kit multimídia, gabinete
torre satélite P4, monitor 15".
Tudo isso por apenas R$
'1.730,90� Informações 9�09-
8134 com Luís
-. ..... 1- _,_._ -,-, -

- -.--:-.� - � �

Vende-se para computador - 3
em 1, DVD/Gravadora/CD
Rom por R$ 270,00. 2 em 1,
gravadora/CD-Rom por R$
185,00. 2 em 1, DVD/CD-Rom

por R$ 145,00, CD-Rom por R$
90,00. Informações pelo fone
9909-8134 com Luis.

Vende-se - Uma Impressora Hp
nova, modelo 3535 com dois

cartuchos de tintasOriginais por
R$ 290,00. Especificações: ve
locidade média de impressão 14

páginas por minuto - preto. Ve
locidade média de impressão 10

páginas por minuto - colorido.

Informações pelo fone 9909-

8134,

Vende-se - Uma Impressora Hp
nova, modelo 3535 com dois
cartuchos de tintas Originais por
R$ 290,00. Especificações: ve
locidade média de impressão 14

páginas por minuto - preto. Ve
locidademédia de impressão 10

páginas por minuto - colorido.

Informações pelo fone 9909-

8134.

Vende-se - Um computador
Duron 1.8, com CD rom, placa
810, vídeo, som 3 D, fax modem
56K, memória 128ddr, HD 20.0

gyga, drive 1.44, Placa de rede,
mouse PS2, techado Abnt2, kit
multimídia, gabinete torre P4,
Monitor 15". Acesso à internet

e e-mail grátis. Valor à vista R$
1.590,00. Informações pelo fone
9909-8134 com Luis.

Vende-se - Um telefone celular

Nokia 3320, pré-pago, em ótimo
estado. 'Valor R$ 150,00. Infor
mações: (47) 9602-0132.

Vende-se - Óleo paramassagem,
7 essências diferentes, conheci
do também como Kit das 7un

ções. Valor R$ 50,00 - Kit. In

formações: (47) 9989-1684.

Toldo
.

Vende-se toldo para

loja, medindo 7,20 x
1,90. Valor R$

500,00 - Semi-novo.

Informações pelo
fone 332-9070.

Vende-se - Play Station2, com
2 controles, 1 jogo Gran turis
mo 3, e 1 controle do DVD

(DVD remote control sony ori

ginal), por apenas R$ 800,00.
Informações pelo telefone 322-
9156.

Vende-se - Lanchonete comple
ta com bar e restaurante no cen

tro de Gaspar. Maiores informa
ções pelo telefone (47) 9991-
0090 falar com Sr. Antônio.

Vl'í.ao - Capacete Fox Flite (Li
nha 2004) e óculos Smith semi
novos. Informações pelo telefo
ne 332'-307.3 com.Raletti: .'.'.

BICICLETA

Vende-se - BicicletaCalói 10
toda original Alaranjada.
Preço R$ 130,00. Informa

ções pelo telefone 9147-3463
com André.

Vende-se F 1000

FlOOO, ano 90, com duas

carrocerias, uma de lata e uma

, de.madeira. Em bom estado.

Motor novo. Caixa revisada.

Preço a combinar. Informações
pelos telefones: (47) 332-2512
ou 9992-3014.

Vende-se Renault Megane, ano
2001. Valor R$ 21.000,00. Acei
to tr�'ca. Informações pelo tele
fone 9980-1928.

Vendo - Gol 1.8, 96/96, azul,
com trava elétrica, direção hi

dráulica, ar-condicionado, aros
15", escapamento esportivo,
carro lindo!!! R$ 5.000,00 + fi
nanciamento. Informações pelo
telefone 332-0890 , 9979-1549
ou 9112-9227 com Wilson.

Vende-se CG Titan 150 - 2004.
Assumir financiamento. Infor

mações: (47) 332-7340 ou 9117-
5527.

Vende-se Fusca, verde, Oliva,
ano 77, motor 1.600, ótimo es

tado. Valor R$ 3.000,00. Infor
mações: (47) 9963-7756 falar

com Geovany Sansão.

Vende-se

Ford KA, ano 2003. Valor R$
16.800,00 ou assumi financia

mento.Informações pelo telefo
ne 332-48'6 ou 9131-4930.

Vende-se Mercedes Bens ano

88, modelo 2014, truque
graneleiro, com 8 pneus novos.

Valor a combinar pelo telefone

(47) 332-6378 com Carlito.

Toyota
Vende-se - Toyota
Bandeirante Jeep 4x4
curto 1976, diesel,
cor bege, bagageiro,
escadinha. Informa

ções pelo telefone

9131-4048 com

Bóca.

. _

CORCEL II

Vende-se - Corcel II, ano 80,
cor azul metálico, mecanica
em bom estado, a gasolina.
Valor R$ 1.500,00, Informa

ções pelo telefone 9112-8230
com Oscar.

Vendo - Seat Cordoba verme

lho, ano 2000 completo (ar, DH,
trio, rodas 15'). ValorR$ 22mil.

Informaçãos pelo telefone 9902-
9472..

.Ii I
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Vende-se

Micro Trator
Tobatta 13HP'S,
ano 78 com arado,
rotativa e carreta.

Informações pelo
telefone 332-2469 .

Vende-se CG Titan 150 2004.
Assumir financiamen-to. Infor

mações pelo telefone: 332-
7340.

..
'

--------

Vende-se Uno CS 1.5 IE, ano
96. Informações pelo telefone:

(47) 332-0330 falar com Mar"

ceIo.

Emprego - Procuro vaga na

área da Educação: creches, es
colas, curso o segundo semes

tre de Pedagogia e tenho dispo
nibilidade para trabalhar o pe
ríodo integral. Informações:
(47) 332-1261 (após 17h).

Costureira - Precisa-se de
costureira para máquina
overlock, que resida no bair ..

ro Santa Terezinha. informa

ções pelo telefone 332-8455.

A ACIG
está selecionando pro
fissionais com o se

guinte perfil:
• Duas estagiá
rias de Administração,
'-g'éonomia, Ciências
Contábeis e/ou áreas

afins, cursando o 4° se

mestre do curso, ou

mais.
Interessados favor

comparecer na ACIG,
sito à rua Vereador

Augusto Beduschi, n°
60, Centro, munidos de
Curriculum Vitae, para
marcar entrevista. Os

que não preencherem
os requisitos solicita-

.

dos será inútil apresen
tar-se.

QUER
ANUNCIAR NO

Classi Metas.
e fazer bons

negócios
sem pagar
nada?

VEJA COMO É FÁCIL
www.jornalmetas.com.br
);.. LI

- i
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Festival reúne 72 participantes
NOs dias 15 e 16, no morro da Cruz, aconteceu o 9°

Festival Aberto de Parapente de Gaspar. O even-

to foi organizado pelo CPV - Clube de Parapente do
Vale e mesmo não valendo nenhum ponto para ranking,
o Festival superou as expectativas dos organizadores e

reuniu 72 participantes.
Nem mesmo o forte vento que soprou na manhã de

sábado, tirou o brilhantismo do evento onde houve vá

rias decolagens. Já o Domingo foi agraciado com vôos
altíssimos, chegando a 1.500 metros de altitude.

Segundo Élcio Carlos de Oliveira, colaborador- do
CPV, Gaspar é um atrativo para a prática do Parapente
pois é considerado.um dos melhores lugares para vôo

no Brasil.
Durante o Festival, foram homenageados o presi

dente daAssociação catarinense de vôo livre, Christian
Jutglar, pelos relevantes serviços prestados ao incenti

vo do esporte; o secretário da Indústria, Comércio e

Foto: Arquivo Jornal Metas

Válido pelas Eliminatórias da Copa
do Mundo de 2006.

Maiores informações referente:
Data, Local do Jogo, Valor do Pacote,

Roteiros e Outros
Entrar em contato pelos fones:
(47) 332-0697 - Binho e Toni ,

(47) 332-8322 - Toni '\
NÃO PEf(CA TEHpO: VAt;AS UHtTADAV

\I�4: RS 200,00 - 7)�: OS/06/04

No domingo, vôos a mais de 1500 metros de altitude

Turismo de Gaspar, Rodrigo Fontes Schramm; o pre
feito municipal Pedro Celso Zuchi e o Corpo de Bom
beiros.

CÂMARA MUNICIPAL DE GASPAR

LEI N' 2.482/2004

Dispõe, no âmbito doMunicípio, nos termos do art. 16 da Lei Federal na 9.795, de 27 de

abril de 1999. sobre a Educação Ambiental. institui a Política Municipal de Educação Ambiental,
o Plano Estratégico de Educação Ambiental Municipal e o Grupo Interdisciplinar de Educação
Ambiental, e dá outras providências.

O Vice-Presidente da Câmara de Vereadores de Gaspar, Estado de Santa Catarina, em face

da sanção do Senhor PrefeitoMunicipal e ausência de promulgação, no uso de suas atribuições
legais e cumprindo o que determina a Lei Orgânica deste Município, em seu artigo 57, parágra
fos 3° e 7°,

Faço saberque a Câmara de Vereadores aprovou o projeto, e eu promulgo a seguinte Lei:
CAPITULO I

DA EDUCAÇÃO AMBiENTAL
Art. 1 ° Entende-se por educação ambiental O processo pedagógico permanente de cons

trução e transformação do ser humano, realizado com ações participativas transdisciplinares,
estratégicas, integradas e representativas de todas as esferas sociais, wisando uma relação
harmônica e sustentável entre a sociedade e o meio ambiente.

Art. 2° A educação ambiental é um componente essencial e permanente da educação
municipal. devendo estar presente, de forma articulada, em todos os níveis e modalidades do

processo ,educatiyo. em caráter forinal e não-formal.

Art. 3° Como parte do processo educativo mais amplo, todos têm direito à educação
ambiental, incumbindo:

I - ao Poder Público Municipal, definir politicas públicas que incorporem a dimensão

ambiental, promover a educação ambiental em todos os níveis de ensino e o engajamento da

sociedade na conservação, recuperação e melhoria do meio ambiente;
II - às instituições educativas, promover a educação ambiental de maneira integrada aos

programas educacionais que desenvolvem;
III - aos órgãos integrantes do Poder Público Municipal, promover ações de educação

ambiental integradas aos programas de conservação, recuperação e melhoria do meio ambiente;
IV - aos meios de comunicação de massa. colaborar de manei�a ativa e permanente na

d�ssemi�ação de informações e pfáti� ed��âtivas sobrê-ri1êlõ ãin�enteeÍnêô!p§far a dimen-
sao ambiental em sua programação; 'l.r

V - às empresas, entidades de classe. associações civis, instituições públicas e privadas,
promover programas destinados à formação individual e profissional dos trabalhadores, visan
do à melhoria e ao controle efetivo sobre o ambiente de trabalho. bem como sobre as repercus
sões do processo produtivo no meio ambiente:

VI - à sociedade como um todo, manter atenção permanente à formação de valores, atitu
des e habilidades que propiciem a atuação individual e coletiva voltada para a prevenção, a

identificação e a solução de problemas ambientais.

Art. 4° São princípios básicos da educação ambiental:

I - o enfoque humanista, holístico, democrático e participativo, na perspectiva da inter,
multi e transdisciplinaridade;

II - a concepção do meio ambiente em sua' totalidade, considerando a interdependência
entre o meio natural, o sócio-econômico e o cultural, sob o enfoque da sustentabilidade;

,

m - o pluralismo de idéias e concepções pedagógicas, na perspectiva da inter, multi e

transdisciplinaridade;
IV - a vinculação entre a ética, a educação, o trabalho e as práticas sociais;
V - a garantia de continuidade e permanência do processo educativo;
VI - a permanente avaliação crítica do processo educativo;
vn - a abordagem articulada das questões ambientais locais, regionais, nacionais e glo

bais:
VIII - o reconhecimento e o respeito à pluralidade e à diversidade individual e cultural;
IX - o desenvolvimento de ações estratégicas permanentes envolvendo os membros da

coletividade, e a solução de problemas ambientais.
Art. SO São objetivos fundamentais da educação ambient�l:
I - o desenvolvimento de urna compreensão integrada do meio ambiente em suas múlti

plas e complexas relações, envolvendo aspectos ecológicos, psicológicos, legais, políticos, so
ciais, econômicos, científicos, culturais e éticos;

TI - o fomento e o fortalecimento da integração com a ciência e a tecnologia;
III - a garantia de democratização das informações sócio-ambientais;
'IV - o incentivo à participação individual e coletiva, permanente e responsável, na preser

vação do equilíbrio do meio ambiente, entendendo-se a defesa da qualidade ambiental como

um valor inseparável do exercício da cidadania;

V - o estímulo e o fortalecimento de uma consciência crítica sobre 'a problemática ambiental
e social entre as regiões doMunicípio, com vistas à construção de uma sociedade ambientalmente

.

equilibrada, fundada nos princípios da liberdade, igualdade, solidariedade, democracia, justiça
social, responsabilidade e sustentabilidade;

VI - o fortalecimento da cidadania, autodeterminação dos povos e solidariedade como

fundamentos para o futuro da humanidade.

CAPITULO li
DA POLITICA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO AMBIENTAL

Art. 6" Fica instituída aPolítica Municipal de Educação Ambiental.
Art. 7" A Politica Municipal de Educação Ambiental engloba o conjunto de iniciativas

voltadas para a formação de cidadãos e comunidades capazes de tomar compreensível a proble-

mática ambiental e de promover uma atuação responsável para a solução dos problemas ambientais.
Art. 8° O Plano Estratégico de Educação Ambiental Municipal, instrumento de gestão

ambiental que deverá consubstanciar as ações e diretrizes previstas na Política Municipal de

Educação Ambiental, contará com um Cadastro de Educação Ambiental, no qual serão registrados
os profissionais, instituições governamentais e entidades da sociedade civil que atuam na área

ambiental, assim como as experiências, os projetos e os programas relacionados à educação
ambiental no âmbito doMunicípio.

Art. � A Política Municipal de Educação Ambiental envolve, em sua esfera de ação insti

tuições públicas e privadas, bem como organizações governamentais e não-governamentais com
atuação em educação ambiental, além daquelas integrantes do Plano Estratégico de Educação
Ambiental.

Art. 10. As atividades vinculadas à Política Municipal de Educação Ambiental devem ser

desenvolvidas nas seguintes linhas de atuação, necessariamente inter-relacionadas:

I - educação ambiental no ensino formal e não-formal;
Il monitoramento, avaliações e supervisão das ações;
III - instrumentos metodológicos, visando a interdisciplinaridade em todos os níveis e mo

dalidades de ensino;

IV - mobilização social e gestão da informação ambiental;
V - incorporação da dimensão ambiental na formação, especialização e atualização dos

educadores de todos os níveis e modalidades de ensino e dos profissionais que atuam com meio

ambiente;
VI - a busca de alternativas curriculares e metodológicas de formação na área ambiental;
VU - o apoio à produção de iniciativas e experiências locais e regionais, incluindo a produ

ção de material educativo;
vrn - a montagem de uma rede de banco de dados para divulgação de projetos ambientais

para todos os níveis de ensino e entidades públicas e privadas.
Art. 11. Entende-se por educação ambiental no ensino escolar aquele desenvolvido no âm

bito dos currículos e atividades extracurriculares das instituições de ensino públicas e privadas,
englobando:

I - educação básica:

a) educação infantil;
....b') ensino ensino fundamental; e,
c) médio;
TI - educação profissional;
Ill - educação. superior;
IV - educação para pessoas portadoras de necessidades especiais:
V - educação de jovens e adultos.

Parágrafo único. Nos cursos de formação e especialização técnico-profissional, em todos

os níveis, deve ser incorporado conteúdo que trate da ética ambiental das atividades profissionais
a serem desenvolvidas.

Art. 12. VETADO.

Art. 13. Os educadores, entendidos como todos os profissionais em atividade na rede públi
ca e privada de ensino, devem receber formação complementar em suas áreas de atuação, com o

propósito de atender adequadamente ao cumprimento dos princípios e objetivos da Política Mu

nicipal de Educação Ambiental.
-Art. 14. Entende-se por educação ambiental não-formal as ações e práticas educativas vol

tadas à sensibilização da comunidade, organização, mobilização e participação na defesa da qua

lidade do meio ambiente.

Parágrafo único. Para o pleno desenvolvimento da educação ambiental não-formal, o Poder
Público Municipal incentivará:

I - a difusão, por intermédio dos meios de comunicação de massa, em espaços nobres, de

programas e campanhas educativas, e de informações acerca de temas relacionados ao meio am

biente;
II - a ampla participação das instituições de ensino e das organizações não-governamentais

na formulação e execução de programas e atividades vinculadas à educação ambiental não-for

mal;
UI - a participação de empresas públicas e privadas no desenvolvimento de programas e

projetos de educação ambiental em parceria com as instituições de ensino e as organizações não

governamentais;
IV - a sensibilização da sociedade para a importância das unidades de conservação;
V - a sensibilização ambiental das populações residentes no entorno das unidades de con-

servação;
VI - a sensibilização ambiental das comunidades rurais;
VII - o ecoturismo.
Art. 15. A formação de recursos humanos consistirá:
I - na preparação de profissionais orientados para as atividades de gestão e de educação

ambiental;
rr - na incorporação da dimensão ambiental na formação, especialização e atualização de

profissionais em todas as áreas;
Ill - na formação, especialização e atualização de profissionais cujas atividades tenham

implicações, direta ou indiretamente, na qualidade do meio ambiente natural e do trabalho;

IV - na preparação e formação para as questões ambientais de agentes sociais e comunitári

os, oriundos de diversos segmentos e movimentos sociais, para atuar em programas, projetos e

atividades a serem desenvolvidos em instituições de ensino, comunidades e unidades de conser- .

vação da natureza.

CAPITULO III

DA EXECUÇÃO DA POLÍTICAMUNICIPAL DE EDUCAÇÃO AMBIENTAL

Art. 17. Fica constituído, no âmbito do Município, o Grupo Interdisciplinar de Educa-

ção Ambiental, integrado por representantes dos órgãos deMeio Ambiente, Educação, Cultu

ra, Ciência e Tecnologia, Saúde, Trabalho, além de instituições de ensino fundamental, médio
e superior, bem como de representantes de organizações não-governamentais, com as seguin
tes atribuições:

I - definição de diretrizes para implementação da Política Municipal de Educação
Ambiental;

II - articulação e supervisão de programas e projetos públicos e privados na área de

educação ambiental;
III - dimensionamento de recursos necessários aos programas e projetas na ·área de

educação ambiental.

Parágrafo único. Ato do Chefe do Executivo aprovará o Regimento Interno a ser ela-

borado pelo Grupo Interdisciplinar de Educação Ambiental.
ArL 18. VETADO.

Art. 19. VETADO.

I-VETADO.

I1-VETADO.

Parágrafo único. VETADO.

Art. 20. As instituições de ensino profissionalizante e médio deverão adotar em seus

projetos pedagógicos o conhecimento da legislação ambiental e das atribuições dos órgãos
responsáveis pela fiscalização ambiental.

Art. 21. VETADO.

I-VETADO.

11- VETADO.

I1I-VETADO.

IV-VETADO.

V-VETADO.

VI-VETADO.

VI1-VETADO.

Art. 22. A seleção de planos, programas e projetos de educação ambiental a serem

financiados com recursos públicos e privados será feita de acordo com os seguintes critérios:
I - conformidade com os objetivos, princípios e diretrizes da Política Municipal de

Educação Ambiental;
II - coerência do plano, programa ou projeto com as prioridades sócio-ambientais

estabelecidas pela Política Municipal de Educação Ambiental.
Art. 23. Os programas de assistência técnica e financeira relativos ao meio ambiente e

educação, em nível municipal, devem alocar recursos às ações de educação a�biental.
.Art. 24. Será instrumento da educação ambiental, no ensino formal e não formal, a

elaboração de diagnóstico sócio-ambiental em nível local voltado para o desenvolvimento e

resgate da memória ambiental, do histórico da formação das comunidades ou localidades e as

perspectivas para as atuais e futuras gerações.
Art. 25. Os projetos e programas de educação ambiental incluirão ações e atividades

destinadas à divulgação das leis ambientais federais, estaduais e municipais em vigor.
Art. 26. Ato do Poder Executivo Municipal regulamentará esta lei no prazo de 90 (no

venta) dias contados de sua publicação.
Art. 27. As despesas para a execução da presente lei correrão por conta de dotações

orçamentárias próprias, bem como suplementares se necessário.

Art. 28. Esta lei entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em

contrário.

Parágrafo único. VETADO.

Art. 16. Os estudos, pesquisas e experimentações na área de educação ambiental

priorizarão:
l-o desenvolvimento de instrumentos e metodologias visando à incorporação da di

mensão ambiental, de forma transdisciplinar, nos diferentes níveis e modalidades de ensino;
II - o desenvolvimento de instrumentos e metodologias visando à participação das po-

pulações interessadas em pesquisas relacionadas à problemática ambiental;
li - a busca de altern�tivas curriculares e metodologias de formação na área ambiental; .

IV - a difusão de conhecimentos, tecnologias e informações sobre a questão ambiental;
V - as iniciativas e experiências locais e regionais, incluindo a produção de material

educativo;
VI - a montagem de uma rede de banco de dados em projetos para apoio às ações

previstas neste artigo.
Parágrafo único. As instituições de ensino superior públicas e privadas deverão ser

estimuladas à produção de pesquisas, ao desenvolvimento de tecnologias e à capacitação dos

trabalhadores e da comunidade, visando a melhoria das condições do ambiente e da saúde no

trabalho e da qualidade de vida das populações residentes no entorno de unidades industriais,
assim como o desenvolvimento de programas especiais de formação adicional de educado

res.

Câmara de Vereadores do Município de Gaspar
Gaspar/SC, 5 de maio de 2004.

Pedro Wahldrich

Vice-Presidente
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IDOis Toqeês IPor Kleberson L"� lsensee

Supercr:oss
'

Jhonatan Batista estreou na segun
da etapa do Campeonato
Catarinense de Supercross, na cip,
dade de Biguaçu. A pista travada

e de difícil ultrapassagem compli
cou a vida do piloto, que na cate

goria l25cc largou mal, mas con

seguiu fazer uma excelente prova
de recuperação, e terminou na se

gunda colocação atrás de Pipo,
vencedor e atual líder da catego
ria. Na Força livre Jhonatan foi o

quarto colocado, quem venceu foi
Marronzinho seguido de Priminho

e Pipo, 2° e 3° respectivamente.

Motovelocidade
Sete Gibernau venceu a terceira

etapa do Mundial de

Motovelocidade, na categoria
MotoGP. Largando na pole, o es

panhol caiu pra segunda colocação'
na largada, mas na 11" volta ultra

passou o compatriota Carlos Che

ca, assumiu a ponta e ainda bateu

o recorde da pista na 22" volta. Ale
xandre Barros foi o sétimo depois
de largar da 11" posição. Com o

resultado, Gibernau(66pontos) é

líder do campeonato, que tem, Max

Biaggi(56pts), Róssi(51pts) e

Barros(38pts) em segundo tercei

ro e quarto respectivamente.

JeepCross
Renato Gruniech sofreu um aci

dente na etapa Gaúcha na cidade

de Soledade. Renato que tinha o

quarto melhor tempo na competi
ção, capotou na volta em que ten

tava umamelhor colocação. O pi
loto ficou preso entre o volante e o

banco do Jeep. Renato ficou em

observação até segunda feira, e

agora a equipe trabalha forte pra
deixar tudo pronto pra Fenajeep
em Brusque no próximo domingo,
o piloto que ainda senti dores es

pera estar 100% até o fim de se

mana.

Passeio pra Serra
Dezessete motos, três carros de

apoio e mais de trinta pessoas cur

tiram as belas paisagens dos qua
se 600Km que separam de Gaspar
de Braço do Norte. Os motociclis
tas Gaspar .nses que enfrentaram

o frio do último final de semana e

se deslocaram até a serra, passa
ram por 23 cidades e vários pon
tos turísticos como a Serra do Cor
vo Branco. O passeio foi organi
zado e coordenado pela equipe do
Trail Clube de Gaspar.

Taça Lance vai esquentar qramados
Aproximadamente

600 atletas devem se

enfrentar em 160

partidas, que
acontecem todos os

sábados à tarde

os gramados dos clubes de
Gaspar devem esquentar a

partir do próximo final de sema
na quando começa a 4aedição do
Campeonato Municipal de Fu
tebol Suíço -Taça Lance Espor
tes.

Segundo o presidente da co
missão organizadora, Rubens
Benevenutti, o Binho, 36 equi
pes vão participar do campeona
to. Desse total80% oridundas do

município deGaspâr e as demais
de ilhota, ltajaí e Blumenau.

As 160 partidas do campeo
nato serão disputadas aos sába
do à tarde, em seis campos no

, município de Gaspar: no Cam-

po do Parapente, Campo Socie
dade Gasparinho, Campo Ferro
viário, Campo Marcelo Poffo,
Campo União e Campo Flores
ta.

Para cada sábado estão pre
vistos 18 jogos. A Taça Lance
deve movimentar aproximada
mente 600 atletas com idades a

partir de 15 anos.

Diferente do ano passado,
onde o Campeonato durou mais
de cinco meses, esse ano a pers
pectiva dos organizadores da

Taça Lance é para que o campe
onato termine dentro do tempo
previsto, ou seja, em aproxima
damente três meses. Segundo
Binho não devem acontecer

muitas paradas ao longo do cam
peonato, porém, isso depende
dos imprevistos.

O presidente da comissão

organizadora espera que haja
bastante movimento nas sedes,
em função dos jogos. E que o

evento possa ser realmente
sinônimo de atrativo esportivo,

Foto: Diogo Moser

para que as pessoas possam cada
vez mais, admirar o futebol de

Gaspar. Já que muitos dos joga
dores' do município, são consi

derados, de fato, exemplos de
bom futebol, sendo inclusive
contratados para defender -

mesmo sendo amadores - outros

municípios.
Segundo Binho o público

pode esperar competições de
bom nível técnico, pois além de
haver alguns times de fora, al
gumas equipes do município
contrataram jogadores de cida
des vizinhas.

Entre as novidades para o

campeonato desse ano está a

contratação de Cleber para apre
paração das súmulas e toda par
te de documentação e a

contratação de Mano para fazer
a escalação dos árbitros. Tam
bém haverá mesários.

Os jogadores esse ano terão
de apresentàr a carteira de iden
tidade antes de jogar. Binho lem
bra que sem o documento ne-

nhum jogador poderá entrar em
campo, e, se o mesmo insistir,
pode ser descontados pontos da

equipe da qual participa.
Outra preocupação para o

evento desse ano é fazer valer o

Código Disciplinar do futebol.
Binho acredita que se todas as

regras forem aplicadas - através
de uma comissão de julgamen
to - adequadamente é possível
evitar a violência fora e dentro
de campo.

Segundo o presidente da co
missão organizadora é importan
te ressaltar qae o critério disci

plinar pode manter a classifica

ção das equipes. No caso de

empate entre equipes, a classifi
cação pode ser definida através
da contagem de cartões verme

lhos ou amarelos.
Para Binho a consolidação e

sucesso do Campeonato deve

se, sem dúvidas, ao apoio e in
centivo daTaça Lance Esportes,
que também quer ver o esporte
gasparense se desenvolver.

Largada da categoria CG (Confira mais fotos do evento no site

www.jornalmetas.com.br)
A definição é por aí mesmo, inscritos. As categorias foram:

pelo menos na prova que reuniu Biz, CG, Strett 2tempos (XTZ,
os quase trinta pilotos, no últi- RD, CG, BIZ puderam compe
mo domingo no Gaspar Grande, tir) e Força Livre Nacional

,e foi organizada,pelo Grupo (qualquermoto nacional compe
TrancaTrilha e porDiegoMoser tindo).
que cedeu o sítio. O que surgiu

'

A categoria CG foi a atração.
,
com o objetivo de ser apenas Com dez inscritos a prova con
uma brincadeira para amigos.>- tou com tombos e disputas em

tornou-se uma disputa interes- todas as voltas, no final os cin
sante e muito divertida entre os co mais rápidos receberam seus

troféus. A Streett e a Força Li
vre Nacional não foram menos

emocionantes, o fato damaioria
das motos não ser de uso exclu
sivo de competição e sim de rua
foi o diferencial da corrida. Na

Biz, o fato de haver só três ins
critos não tirou o brilho da pro
va. "Zequinha" foi absoluto e le

vou de ponta a ponta não dando

chances ao s�g)\?r��<.?<,f,�l?S�r�O ,

Rodrigo Riffel (Kawasaki 60cc)
e a terceira foi l'vJ;lari Lígia, úni
ca representante feminina na

competição.

A organização já pensa em

uma etapa desta vez com a pista
bem melhorada e com uma me

lhor estrutura, embora as carac

terísticas da pista fossem

seletivas os atoleiros e buracos
tornaram a corrida um evento

divertido, emocionante e acima
de tudo manteve-se o principal
objetivo que era a integração
,e�tr,� amigos, com lima motiva

ção esportiva emotociclística. A
organização agradece a todos os

participantes e ao público que
compareceu e promete repetir e

CG
1°-Eduardo Fantoni
2°-Rafael Fantoni
3°-Carlos Rudnei Vieira
4°-José B. Isensee "Zequinha"
50-Marcos R. Schnaider

Street 2tempos
. 1°-Rafael Fantoni
2°-Graziani Lana

3°-José B. Isensee "zequinha"
4°-David Mannes

50-Marcos Schnaider

Força Livre Nacional

1°-Eduardo Fantoni

2°-Douglas A Schramm

3°-Tiago Bailer
4°-Jackson

50-Rogério Gruniech

(47)33



16A - Jornal Metas
.

ESPORTES 19 a 25/05/04

Está chegando a hora, Canelinha vai ferver
Jhonatan Batista, fora
de três etapas do

Campeonato Brasileiro,
vai correr atrás do

prejuízo em Canelinha

Depois de quase abandonar as pistas
no início deste ano, Jhonatan Ba-

tista, #43, atual campeão catarinense de
motocross categoria 125cc, está se pre
parando e preparando sua novamoto para
a 4a etapa do Campeonato Brasileiro de
Motocross, que será realizado na cidade
de Canelinha no próximo final de sema

na, dias 22 e 23 de maio.
Jhonatan está treinando em Gaspar na

pista que foi inaugurada recentemente
nos' fundos da Recuperg e também nas

pista de lndaial e Balneário Camboriú.
Na última semana realizou treinos na pis
ta de Canelinha com seu amigo Paulo
Stedille, piloto oficial Yamaha, conse
guindo bons tempos.

Os treinamentos são puxados, com
sessões de 25 a 30 minutos e são realiza
das, no mínimo, duas sessões por treino.
Estes treinos ocorrem três vezes por se
mana:

Para a moto nova foram encomenda
das peças dos Estados Unidos que che

gam ainda esta semana. Estas peças vão
aumentar a potência damáquina e deixá
la em condições de lutar pelas primeiras
colocações.

Ausente das três.primeiras etapas do
brasileiro, Jhonatan e equipe esperam ter

minar a competição entre os dez primei
ros colocados, já que ainda há pelo me

nos mais seis etapas.
Paralelo a isto o piloto está disputan

do o Campeonato Catarinense de
Motocross onde ocupa neste momento a

4acolocação�,Jhonatan também está par
ticipando do Catarinense de Supercross.

Um abandono na terceira etapa, em
Joinville, por problemas mecânicos o dis
tanciou um pouco dos ponteiros.

Santa Catarina sempre foi considera
da o celeiro do motociclismo nacional;
feras como Cássio Garcia, Chumbinho e

Elton Becker são alguns dos nomes lan-

Piloto está treinando
. em Gaspar, Indaial e
Balneário Camboriú

111 332-0775
Dr. Nereu Ramos, 277 • Gaspar

çados por este estado e que já foram ou

são campeões brasileiros.
-

Então porque não acreditar que
Gaspar possa ter um campeão brasileiro
de motocross? Foi isto que levou
Jhonatan a não abandonar as pistas, ele
chegou a pensar em parar de competir,
reuniu-se com a equipe e decidiram pa
rar. A força dos amigos e o apoio da fa
mília fizeram-no mudar de idéia.
Jhonatan contou com apoio de dois ami
gos que relacionaram alguns empresári
os de Gaspar e região e passaram a visitá
los. Dividiram o valor necessário e cria
ram cotas de participação para cada um,

Tiveram apoio na maioria das visitas
e hoje praticamente estão com todo o pla
nejamento montado para o ano de 2.004,
mas os contatos ainda não acabaram e

ele ainda precisa de ajuda para a disputa
de todas as etapas do brasileiro de

motocross.

Jhonatan e a equipe sabem que se ti
verem equipamento de ponta poderão
lutar pelas primeiras posições. Por este
motivo decidiram pela troca da moto, a
outra estava muito desgastada.

Esta moto, Kawasaki KX 125cc, foi
adquirida com a ajuda dos patrocinado
res que estão apostando no sucesso do

gasparense.
A equipe acredita que levará o nome

de Jhonatan e de seus parceiros muito
longe ainda. Garra e determinação não
vão faltar.

Para Jhonatan "um campeão não se

faz sozinho. Um campeão se faz de suor,
lágrimas, torcida, determinação e apoio,
mas para vencer, primeiro é preciso acre
ditar que é possível, planejar, lutar e nun
ca dizer que já fez o máximo que pode,
pois o máximo está sempre um degrau

acima,"
O piloto espera muitos gasparenses

em Canelinha. "Vamos fazer uma bonita
festa, podem ter certeza. Quero ver a ga
lera torcendo por mim, pois o apoio da
torcida sempre é importante. A moto e o

piloto ficam mais fortes."

Patrocinadores de
Jhonatan para 2.004

Super Zoni, Cerovi, WWare, Skilo
Transfer, Posto Essa, Bebidas

Hess, WR Cross, PMX
" Performance, TLA Capacitares,
Enzo Racing, Limite Natural,
Cuerpo Jeans, Jornal Metas.

Se você estiver disposto a nos ajudar
contate- nos pelo fone: 047 9979 6875

cf Jhonatan Batista
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j Nao deixe de presentear
1 quem você ama

I nesta data especial
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